
"Se réconcilier avec Dieu par l'expiation du Christ". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 
Quels secrets de résilience spirituelle et de repentir pouvons-nous apprendre du prophète Jacob ? Barbara 
Morgan Gardner parle de la responsabilité d'enseigner et de conduire les autres vers le Christ, en 
partageant des expériences personnelles de confiance dans le Sauveur, et en soulignant l'importance 
d'enregistrer les expériences spirituelles personnelles et les témoignages pour les générations futures. 

Partie 2 : 
Barbara Morgan Gardner continue d'examiner l'avertissement de Jacob à son peuple, en soulignant leurs 
plus grandes iniquités par rapport aux Lamanites, en mettant l'accent sur l'importance de la droiture dans 
les relations familiales et en abordant les idées fausses sur la couleur de la peau et la droiture, tout en 
faisant l'éloge du rôle des hommes justes. Le Dr Gardner ajoute également des idées sur le pardon dans 
les relations abusives et sur l'importance de donner la priorité à l'amour et au service dans nos foyers.  
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Barbara Morgan Gardner 
● 00:22 A quoi s'attendre dans cet épisode         
● 02:03 Présentation du Dr. Gardner 
● 04:33 2 Néphi 2 - Bénédiction de Jacob par Léhi 
● 07:13 Le président Hollande parle de la formation de Jacob à travers l'épreuve et l'Esprit 
● 10:11 Frère Cook et Sœur Dennis discutent de leurs luttes 
● 11:49 Richesse ou fierté 
● 13:02 Jacob 1:2-6 - Pourquoi Jacob écrit-il ? 
● 15:00 Frère Perry : Les Ecritures doivent nous amener au Christ 
● 16:59 Président Eyring - Le Livre de Mormon est là pour nous prouver la vérité. 
● 18:43 Président Hollande - Les enfants sont des allumettes à allumer 
● 19:22 Les épreuves de Jacob 
● 20:42 Hank parle de Marlene Savage et du témoignage de la famille 
● 22:52 2 Néphi 2:3 - La responsabilité de Jacob, Scott l'Ancien et l'enregistrement des expériences 

spirituelles  
● 26:23 L'influence de la famille et des enseignants sur le témoignage 
● 31:00 Critique des dirigeants 
● 33:40 Jacob 1:17 - Reconnaître l'Esprit 
● 36:09 Une analogie entre le leadership et un passage piéton 
● 38:56 Président Oaks et conseils suivis 
● 41:09 Comparaison des chapitres de guerre du Livre de Mormon 
● 42:50 Jacob 1 et 2 - Magnifier nos bureaux 
● 44:17 Jacob 2:15-17 - Orgueil et péché sexuel 
● 47:08 Le président Ezra Taft Benson sur la fierté 
● 50:13 Le président Hinckley et la famille : Une proclamation au monde 
● 56:01 Mère Teresa, un crayon dans la main de Dieu 
● 57:56 Jacob 2:9 - les Néphites ont commis de plus grandes iniquités que les Lamanites. 
● 1:00:31 Jacob 2:12-14 L'orgueil ne se limite pas à la richesse 
● 1:06:28 La crainte de Brigham Young pour les saints 
● 1:08:27 Ezéchiel 16:49 - Sodome 
● 1:09:29 Jacob 2:18 - A la recherche du Royaume de Dieu 
● 1:16:27 Fin de la première partie - Dr. Barbara Morgan Gardner 

 
Partie 2 

● 00:00 Partie II-Dr. Barbara Morgan Gardner 
● 00:40 Le Dr Gardner raconte une anecdote sur la formation des aumôniers militaires.  
● 02:40 Lyndon Robinson raconte la Seconde Guerre mondiale et une bénédiction sacerdotale 
● 04:33 Le Dr Gardner raconte l'histoire d'un dollar 
● 06:02 Le président Oaks et un homme coincé par un rocher 
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● 08:16 Jacob 2:22-27 - Un crime pire que l'orgueil 
● 11:43 Jacob 31-35 - Jacob a entendu les cris des femmes et des filles 
● 13:25 Frère Holland et "Une place sans fin pour l'ennemi de mon âme". 
● 16:01 Jacob 3:9 - Malentendus sur la justice et la couleur de peau 
● 19:48 Le président Nelson et Frère Kearon sur les abus 
● 23:01 Jacob 3:2 - Se souvenir de l'espoir en Christ au milieu des abus 
● 24:25 Ce qu'est le pardon et ce qu'il n'est pas 
● 26:31 Le président Nelson et l'amour et le soin de sa femme 
● 28:50 Protéger le nom de son conjoint 
● 29:40 Jacob 4:3 - La joie et la chute d'Adam et Eve en avant 
● 33:18 Président Nelson, Président Eyring et Président Oaks : L'importance d'Eve 
● 36:27 Jacob 4:11-12 L'expiation de Jésus est la réponse 
● 38:32 Jacob 4:11 - Jacob répond à ceux qui se sentent désespérés 
● 45:34 Les femmes dans le leadership 
● 48:28 Fin de la deuxième partie - Dr. Barbara Morgan Gardner 
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Informations biographiques : 
 

 
Barbara aime beaucoup enseigner la religion à l'université BYU. Elle enseigne les Doctrine et Alliances, 
la Famille éternelle et les Enseignements des prophètes vivants. Ses recherches portent principalement sur 
les femmes dans la direction religieuse, l'éducation internationale (plus particulièrement en Amérique 
latine) et la pédagogie religieuse. Elle est l'auteur du livre The Priesthood Power of Women in the Temple, 
Church, and Family (Le pouvoir sacerdotal des femmes dans le temple, l'église et la famille). Barbara est 
titulaire d'un doctorat en psychologie de l'enseignement. Elle est titulaire d'un master en leadership et 
fondements de l'éducation, avec une spécialisation en développement international de l'éducation. Elle a 
effectué un travail postdoctoral à l'université de Harvard. Elle a été directrice d'institut à Boston, ce qui l'a 
amenée à occuper le poste d'aumônier à Harvard et au MIT. Elle continue d'exercer les fonctions 
d'aumônier général de l'enseignement supérieur pour l'Église LDS. Elle est également membre du BYU 
Interfaith Outreach Council. Avant d'enseigner à la BYU, elle a travaillé comme professeur de séminaire 
et d'institut, ainsi que comme chercheuse pour le système éducatif de l'Église. Elle est née et a grandi à 
Salem, dans l'Oregon ; elle a servi une mission hispanophone au centre des visiteurs du temple de Los 
Angeles et réside à Highland, dans l'Utah. Elle anime le podcast Grounded in the Gospel of Jesus Christ. 
Barbara est mariée à Dustin Gardner, et ils sont parents de deux enfants. Elle aime sa merveilleuse 
famille, apprendre, enseigner, voyager, les gens, le grand air et la vie ! 
 
 
 
 
 
 

Avis d'utilisation équitable : 
 

Jacob 1-4 followHIM Podcast Page 9



Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
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Hank Smith : 00:00:04 Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
FollowHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné de mon co-animateur au cœur humble, John 
Bytheway, et de notre invitée de cette semaine, le Dr Barbara 
Morgan Gardner. John, je sais que vous connaissez le Livre de 
Jacob. Nous passons du premier et du deuxième Néphi à Jacob. 
Qu'attendons-nous avec impatience aujourd'hui ? 

John Bytheway : 00:00:23 Quand je pense à l'intrigue, nous voyageons dans ce couloir 
vide, Néphi brise son arc, ils sont probablement affamés. Jacob 
prend la direction de l'Église, et maintenant, il doit parler de 
prospérité et de recherche d'or et d'argent et d'avoir des 
choses, ce qui est très intéressant à regarder, comment allez-
vous gérer cela et comment gérons-nous cela aujourd'hui ? 

Hank Smith : 00:00:45 C'est un excellent commentaire, John. Ils ont fait passer le 
pendule de la pauvreté à la richesse. Comme je l'ai dit, nous 
avons avec nous le Dr Barbara Morgan Gardner. Qu'attendons-
nous aujourd'hui, de Jacob un à quatre ? 

Dr. Barbara Gardner :  00:00:57 Il y a tellement de bonnes choses ici, Hank. Et merci de m'avoir 
invitée à l'émission. J'aime le fait que Jacob soit la moitié la plus 
jeune de la famille. Nous ne savons pas avec certitude si Sam est 
décédé, ni Laman et Lemuel, mais nous savons que Néphi va 
décéder pendant cette période. Nous savons qu'il a perdu ses 
parents. Il est la moitié la plus jeune. Il ne vivait pas à Jérusalem, 
il n'avait pas l'expérience de la richesse et des coutumes de 
Jérusalem, mais il s'est rapproché du Seigneur, il a reçu ces 
bénédictions et il est maintenant appelé à occuper une position 
de dirigeant très forte et très importante, et il prend le rôle de 
prophète. 

00:01:26 On assiste à la croissance de ce jeune garçon né dans le désert 
et qui est maintenant le prophète de Dieu, essayant d'amener 
son peuple au Christ, tout comme il a vu son frère et son père le 
faire. D'une certaine manière, c'est un peu notre monde 
d'aujourd'hui, où un prophète devient un prophète, le président 

Jacob 1-4 Parte 1 followHIM Podcast Page 1



Nelson, et tout d'un coup, il monte au créneau, le manteau est 
sur lui, et c'est Jacob qui a ce manteau. Nous allons voir ce qu'il 
va enseigner et la mission que le Seigneur lui confie. C'est la 
mission de Jacob. 

Hank Smith :  00:01:49  Barb, j'ai remarqué dans mon étude qu'il y a un changement 
certain de Nephi à Jacob. Ce sont deux voix différentes. John, 
Barb n'est pas nouvelle pour vous et moi, nous la connaissons 
depuis longtemps, mais elle est peut-être nouvelle pour certains 
de nos auditeurs. Pouvez-vous nous donner une brève 
biographie ? 

John Bytheway :  00:02:03  Oui, c'est vrai. Barbara Morgan Gardner, nous sommes ravis de 
la retrouver. Elle est professeur associé d'histoire et de doctrine 
de l'Église à BYU, mais ce que j'aime dans son parcours, c'est 
qu'elle a été directrice d'un institut à Boston qui couvrait 100 
universités différentes, y compris le MIT et Harvard, et qu'elle 
était aumônier à Harvard et au MIT. Nous sommes très heureux 
de la retrouver. J'aime ce type d'expérience étendue que vous 
apportez avec vous et je suis enthousiaste à cause de notre 
dernier épisode. Barbara, je sais que vous avez également un 
podcast, pouvez-vous en parler à nos auditeurs ? 

Dr Barbara Gardner :  00:02:38  Merci, John. Merci, John. L'une des choses que je constate en 
tant que femme, et peut-être en tant que professeur, c'est qu'il 
est parfois difficile de savoir ce qui s'applique à moi et ce qui ne 
s'applique pas à moi dans les Écritures. L'une des choses que j'ai 
décidé de faire, c'est de parcourir les Écritures avec la voix et le 
regard des femmes. Nous venons donc de lancer un podcast 
avec des femmes, dont beaucoup ont été d'anciens 
responsables généraux de l'Église, quelques érudites, et nous 
parcourons les Écritures en suivant le calendrier "Viens, suis-
moi". Nous aimerions que celles d'entre vous qui le souhaitent 
se joignent à nous pour ce nouveau podcast intitulé Grounded. 

John Bytheway :  00:03:10  Ça a l'air génial. Je peux écouter aussi ? 

Barbara Gardner :  00:03:12  Vous soulevez un bon point, John. Nous avons besoin du 
soutien et de l'unité des hommes et des femmes. Nous pouvons 
aider les autres à comprendre le point de vue des femmes 
lorsque nous examinons les doctrines et les principes de 
l'Évangile de Jésus-Christ. 

John Bytheway :  00:03:24  Tout ce qui vous aide à regarder les Ecritures avec un regard 
neuf, d'une manière nouvelle, des Ecritures que vous avez déjà 
lues, est une chose merveilleuse. Alors oui, c'est très bien. 
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Barbara Gardner :  00:03:32  Merci, John. 

Hank Smith :  00:03:34  Barb, tu es spéciale pour John et moi. Nous t'aimons. Nous 
aimons Dustin et vos filles. Nous aimons Dustin et vos filles. 
Permettez-moi de lire un extrait du manuel Viens, suis-moi. 
Barb, voyons où nous allons. Voici le premier paragraphe. 

  00:03:45  "Les Néphites considéraient Néphi comme leur grand 
protecteur. Il les avait également protégés contre les dangers 
spirituels, les mettant en garde contre le péché et les exhortant 
à venir au Christ. Cette tâche incombait désormais à Jacob, que 
Néphi avait consacré prêtre et instructeur. Jacob se sentait 
responsable d'avertir hardiment ceux qui commençaient à 
travailler dans le péché tout en réconfortant l'âme blessée de 
ceux qui avaient été blessés par les péchés d'autrui. Comment 
allait-il faire les deux ? Il les dirigeait vers Jésus-Christ, car les 
deux groupes avaient besoin de la guérison du Sauveur. Comme 
le message de Néphi avant lui, le témoignage de Jacob était un 
appel à se réconcilier avec Dieu grâce à l'expiation du Christ. 

  00:04:27  Comme vous l'avez dit, Barb, il s'agit d'une mission de Jacob. 
Comment voulez-vous commencer ? Où voulons-nous aller ? 
Voulez-vous vous lancer tout de suite ? 

Dr Barbara Gardner :  00:04:33  En vous écoutant lire cela et en regardant la course de Jacob, 
vous m'avez rappelé de nous ramener au deuxième chapitre de 
Néphi. C'est la bénédiction patriarcale que Léhi, en tant que 
père, donne à Jacob. Et ce que vous dites là, il m'est venu à 
l'esprit que, tandis que Jacob enseigne à sa famille, la 
bénédiction qu'il reçoit de son père dans le deuxième chapitre 
de Néphi est assez puissante, et elle dit simplement : "Et 
maintenant, Jacob, je te parle." C'est Léhi. "Tu es mon premier-
né dans les jours de ma tribulation dans le désert. Et voici, dans 
ton enfance, tu as souffert d'afflictions et de beaucoup de 
chagrin à cause de la grossièreté de tes frères." 

  00:05:05  Pensez à la vie qu'il a eue. Il a été élevé en voyant ses frères se 
battre, il a été élevé en voyant sa mère s'affliger, il a été élevé 
en voyant de sérieuses disputes, et cela lui a été très pénible. 
Nous voyons même que plus tard, Jacob se désole de la 
grossièreté de ses frères envers sa mère, et il est dit : "Mais 
Jacob, mon premier-né dans le désert, tu connais la grandeur de 
Dieu, et il consacrera tes afflictions à ton profit", puis au verset 
3 : "C'est pourquoi ton âme sera bénie, et tu auras le bonheur 
de la voir s'épanouir en elle, "C'est pourquoi ton âme sera 
bénie, tu habiteras en sécurité avec ton frère Néphi, et tes 
journées se passeront au service de ton Dieu. C'est pourquoi je 
sais que tu es racheté par la justice de ton Rédempteur, car tu 
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as vu que, dans la plénitude des temps, il viendra m'apporter le 
salut." 

  00:05:48  Puis il lui dit en substance : "Tu as été instruit, Jacob, au sujet de 
Jésus-Christ, tu as été instruit au sujet de sa loi." Au verset 8, 
Léhi lui dit : "C'est pourquoi il est si important de faire connaître 
ces choses aux habitants de la terre, afin qu'ils sachent 
qu'aucune chair ne peut demeurer dans la présence de Dieu, si 
ce n'est par les mérites, la miséricorde et la grâce du saint 
Messie, qui a donné sa vie selon la chair et l'a reprise par la 
puissance de l'esprit." 

  00:06:14  À ce stade précoce, Jacob se fait dire par Léhi : "Jacob, tu vas 
aller avec ton frère." Je suis sûr que Jacob ne sait pas ce que 
signifie le fait d'aller avec son frère et de se séparer des autres. 
Je suis sûr que Jacob ne sait pas encore ce que signifie le fait 
d'aller avec son frère et de se séparer des autres, mais il reçoit 
également un mandat du Seigneur par l'intermédiaire de son 
père, à savoir qu'il doit enseigner Jésus, qu'il doit enseigner 
l'expiation de Jésus-Christ, qu'il doit enseigner les lois, la 
miséricorde et la grâce. En un sens, on lui a déjà dit ce qu'il doit 
enseigner lorsque ce genre de chose lui arrivera dans sa propre 
vie en vieillissant. 

  00:06:46  Je pense que presque, dans un sens, nous revenons en arrière 
et nous nous rappelons que Jacob a déjà reçu ce qu'il devait 
enseigner. Jacob a déjà été guidé par le Seigneur. Il a déjà 
traversé la misère et on lui enseigne aussi ce qu'est la famille. 
On lui enseigne que les hommes peuvent avoir de la joie. Son 
père lui a enseigné ce qu'est l'agence et la liberté d'agir. 
Maintenant, nous en sommes au point où Jacob va devenir le 
prochain prophète, et il a déjà appris la doctrine du Christ et il 
sait quelle est sa mission avant même qu'elle n'arrive. 

Hank Smith :  00:07:14  Barb, permettez-moi de vous lire quelque chose de Frère 
Holland. Il a écrit : "Il semble malheureux qu'une personne aussi 
jeune soit privée de tant de confort physique et qu'elle subisse 
en même temps des conflits émotionnels et spirituels aussi 
déchirants au sein de sa famille, mais aussi douloureux que cela 
puisse être, tout cela faisait partie de la formation d'un 
prophète, Jacob l'inébranlable, Jacob l'inébranlable, Jacob né 
dans l'affliction, affiné dans le service, triomphant dans le 
Christ. Cela faisait partie de sa formation. 

Dr Barbara Gardner :  00:07:44  Hank, je pensais justement à ce que vous avez dit, nous pensons 
à nos prophètes et apôtres vivants, au président Nelson qui a 
été élevé par des parents inactifs, au président Oaks qui a perdu 
son père à un très jeune âge, au président Holland, tout 
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récemment, qui racontait que son père n'était pas 
nécessairement actif et fort. Il avait une mère très forte, mais 
son père ne venait pas d'un milieu aussi fort. 

  00:08:04  Je pense même à mon propre père, qui venait d'une situation 
où sa mère s'était suicidée et où son père était très anti-
mormon, tous ces hommes et toutes ces femmes, également, 
où vous reconnaissez qu'ils savent ce qu'ils ont reçu, qu'ils ont 
eu une vie difficile, mais ils peuvent également témoigner, 
comme Néphi l'a fait, je sais en qui j'ai mis ma confiance. Je 
pense que c'est ce qui se passe ici avec Jacob. Il voit la lutte, 
mais il a aussi, et surtout, littéralement vu le Sauveur. Il va donc 
aller de l'avant et le Seigneur va utiliser cette souffrance pour 
l'aider à être le genre de prophète qu'il doit être pour aider son 
peuple à venir au Sauveur. 

John Bytheway :  00:08:36  Oui, je vous suis reconnaissant d'en avoir parlé. Parfois, nous 
pensons que si tout ne se passe pas parfaitement, c'est que 
quelqu'un ne fait pas son travail, alors qu'en fait, même les 
prophètes ont des vies difficiles, difficiles, et c'est simplement 
vous qui l'avez dit. Qu'a dit Léhi que vous venez de lire ? Dans 
les jours de mon affliction, Léhi a eu des difficultés à la 
naissance de Jacob. Néphi a eu des difficultés. Jacob n'a jamais 
vu Jérusalem. Il a vu ses frères se battre. Dans la vie, tout ne se 
passe pas toujours parfaitement. Alors ce que vous avez dit, 
Barbara, merci, mais "je sais en qui j'ai mis ma confiance", nous 
amener à ce point est ce dont nous avons besoin quand les 
choses sont difficiles. 

Hank Smith :  00:09:10  John, comme vous en parlez, je me souviens de l'époque où la 
pandémie a frappé et je me suis dit : "Qui de mieux qu'un 
médecin pour diriger l'Église ?" 

John Bytheway :  00:09:19  Je sais. 

Hank Smith :  00:09:20  Préparé pour ce moment. 

John Bytheway :  00:09:23  Et nous avons commencé à faire des cours à domicile Come, 
Follow Me (Viens, suis-moi) en octobre 2018, n'est-ce pas ? 
Heureusement, nous nous sommes entraînés à enseigner à la 
maison avant que la pandémie ne frappe. 

Barbara Gardner :  00:09:34  Pour en revenir à cela et au choix qui s'offre à Jacob, cela vient 
de la bénédiction que son père lui a donnée et dans laquelle il 
dit à Jacob : "C'est pourquoi les hommes sont libres selon la 
chair et il leur est donné tout ce qui est utile à l'homme." Nous 
connaissons l'Écriture, mais il poursuit : "Ils sont libres de choisir 
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la liberté et la vie éternelle par l'intermédiaire du grand 
médiateur de tous les hommes, ou de choisir la captivité et la 
mort selon cette captivité et le pouvoir du diable, car il cherche 
à ce que tous les hommes soient malheureux, comme lui-
même", puis il dit : "Je voudrais que tu regardes vers le grand 
médiateur, que tu écoutes ses grands commandements, que tu 
sois fidèle à ses paroles et que tu choisisses la vie éternelle 
selon la volonté du Saint-Esprit." 

  00:10:08  Et je pense que c'est ce que nous voyons avec Jacob. Jacob est 
un jeune garçon. Il aurait pu choisir de suivre Laman et Lémuel 
ou de suivre Néphi et Sam. Le choix lui appartenait. Et dans ce 
désert de son affliction, dans cette période vraiment difficile, 
tout comme nous tous, nous avons ce choix à voir. Ce n'est pas 
qu'il n'ait pas connu de difficultés, et nous l'avons entendu 
récemment. J'ai adoré Frère Cook lors de la conférence générale 
d'octobre 2023, lorsqu'il a dit : "J'ai perdu mon propre neveu". 
Nous avons tous connu ces difficultés, et j'apprécie que les 
dirigeants de l'Église soient authentiques. Sœur Davis a parlé de 
sa lutte contre le cancer lors de la conférence générale. 

  00:10:41  Ce n'est pas que Jacob ait eu une vie parfaite, ce n'est 
clairement pas le cas, mais il a fait un choix, et son choix est de 
suivre le Sauveur. J'aime que l'on dise à Jacob, à un très jeune 
âge : "Utilise ton pouvoir, fais ce qui est juste, sache que le 
Sauveur est la réponse pour toi, mais tu seras tenté, et le diable 
te voudra, et il voudra que tu sois misérable comme lui, mais le 
choix est le tien." Et je pense que c'est tout à fait le Président 
Nelson, le choix est le vôtre, choisissez l'éternité, concentrez-
vous sur les choses célestes, mais c'est vous qui faites le choix. 
Le président Nelson est tellement doué pour nous aider à 
comprendre, tout comme le président Oaks, que le choix nous 
appartient et que nous avons la possibilité de choisir entre le 
bien et le mal. Jacob va continuer à le faire. Cela ne signifie pas 
qu'ils ne se préoccupent pas du bien-être de l'âme des gens, 
mais cela signifie qu'ils comprennent la doctrine de Jésus-Christ 
et l'importance du choix dans ce cadre. 

Hank Smith :  00:11:29  Merveilleux. Barb, je pense que vous avez raison. Nous pouvons 
voir, dans le deuxième Néphi, Jacob se former pour cette 
époque où les Néphites ont changé, du moins par rapport à ce 
que nous avons lu avec Néphi dans le deuxième Néphi cinq. 
Nous avons vécu à la manière du bonheur. Nous avons un 
temple, nous sommes industrieux, et maintenant Jacob 
rencontre des défis différents avec ce peuple. 

Dr Barbara Gardner :  00:11:50  Nous allons voir que la première partie du chapitre un est 
critique, où on lui dit quoi écrire et sur quoi se concentrer dans 
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sa vie. Puisque vous nous amenez à la partie suivante avec ces 
deux domaines, ce qui se résume vraiment à l'orgueil, à la 
richesse et à l'argent. Le problème n'est pas la richesse, le 
problème est l'orgueil, et le second est presque une forme d'un 
autre type d'orgueil, qui est l'orgueil de la convoitise, l'orgueil 
de penser que l'on peut avoir tout ce que l'on veut, et dans ce 
cas, c'est l'immoralité sexuelle dont ils s'occupent qui le 
préoccupe tant, cette chute de la vertu. 

  00:12:20  Il constate que c'est un peuple riche. Jacob est parti de rien. Il a 
dû être sur le bateau que Néphi a construit. Il n'a pas eu tout 
cela dans sa vie, mais maintenant, il s'inquiète de ce qui se 
passe. Il précise que ce n'est pas l'argent qui le préoccupe, mais 
l'orgueil des gens et la façon dont ils se traitent les uns les 
autres. C'est ce qui le préoccupe. Il va donc nous enseigner deux 
choses : l'orgueil, dans ce cas-ci dans le contexte de l'argent, et 
l'immaturité de la convoitise. 

Hank Smith :  00:12:46  Barb, vous avez mentionné la première partie du chapitre 1 où 
Jacob parle de "ce que je suis censé écrire". Il s'en remet à 
Néphi et à ses instructions. 

Dr Barbara Gardner :  00:12:56  Je trouve cela tellement important que le Livre de Mormon, 
nous pouvons étudier tellement d'histoire et nous pouvons 
étudier tellement d'autres documents associés à ce livre, mais je 
pense qu'il y a un message très clair que nous trouvons dès le 
premier chapitre que Néphi a dit à Jacob et que Jacob nous dit 
maintenant. 

  00:13:11  Au verset 2, il dit : " Il m'a donné, Jacob ", se référant à Néphi, " 
Néphi m'a donné, Jacob, le commandement d'écrire sur ces 
plaques quelques-unes des choses que je considère comme les 
plus précieuses, que je ne dois pas toucher, si ce n'est à la 
légère, concernant l'histoire de ce peuple, que l'on appelle le 
peuple de Néphi, car il a dit que l'histoire de ce peuple devait 
être gravée sur ses autres plaques et que je devais préserver ces 
plaques et les transmettre à ma postérité de génération en 
génération", puis il poursuit au verset 4 : "Et s'il y avait une 
prédication qui était sacrée, ou une révélation qui était grande, 
ou une prophétie, je devrais en graver les têtes sur ces plaques 
et y toucher autant que possible pour l'amour du Christ et pour 
l'amour de notre peuple, et alors, pour quelle raison ? Parce 
qu'à cause de la foi et d'une grande anxiété, il nous a vraiment 
été manifesté, au sujet de notre peuple, ce qui devait lui arriver. 
La réponse aux luttes de son peuple et la réponse à ce dont il 
aura besoin ne se trouve pas dans le contexte historique. Je 
pense que c'est la raison pour laquelle nous ne voyons pas 
beaucoup de choses sur les rois. Nous savons qu'un nouveau roi 
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va régner après Néphi. Ils aiment cette personne. Ce n'est pas 
sur cela qu'il va se concentrer ici. Il se concentre sur le spirituel, 
il se concentre sur le fait d'amener les gens au Christ, il se 
concentre sur le fait d'aider les gens à avoir la foi, et vous voyez 
cela au verset 6 : "Nous avons aussi eu beaucoup de révélations 
dans l'esprit de beaucoup de prophéties, c'est pourquoi nous 
savions ce qui devait arriver du Christ et de son royaume, c'est 
pourquoi nous travaillons diligemment parmi notre peuple, afin 
de le persuader de venir au Christ." 

  00:14:34  Nous avons déjà entendu cette phraséologie et nous participons 
à la bonté de Dieu. Ils pourraient vraiment se concentrer sur 
l'histoire, qui se déroulera dans un autre jeu de plaques, mais le 
Livre de Mormon n'est pas cela. La raison secondaire peut être 
l'histoire, mais la raison première du Livre de Mormon est 
d'amener les gens au Christ, de les aider, ainsi que leurs enfants 
et leur postérité, en particulier de nos jours, à comprendre ce 
que Dieu veut que nous sachions pour le salut de nos enfants, 
de nos petits-enfants et de toute notre postérité à jamais. Pour 
moi, c'est une partie extrêmement importante que nous devons 
comprendre, c'est la raison pour laquelle ce livre a été écrit, et 
c'est la raison pour laquelle Jacob écrit. Néphi lui a dit : 
"Concentrez-vous sur les choses spirituelles et sacrées, 
concentrez-vous sur les choses qui changent les cœurs et 
amènent les gens au Christ." 

  00:15:14  Il y a une citation de Frère Perry qui dit : "Combien de fois nous 
lisons les archives principalement comme l'histoire d'un peuple 
déchu sans nous rappeler qu'elles ont été compilées par des 
prophètes inspirés dans le but de nous aider à parvenir au 
Christ. Les principaux auteurs du Livre de Mormon n'avaient pas 
du tout l'intention d'en faire un livre d'histoire. En fait, Jacob a 
dit que son frère Néphi lui avait ordonné de ne pas toucher à 
l'histoire de son peuple, si ce n'est à la légère". Il poursuit : 
"Chaque fois que nous lisons le Livre de Mormon, nous devrions 
probablement nous demander pourquoi les auteurs ont choisi 
ces histoires ou ces événements particuliers pour les inclure 
dans le récit. Quelle valeur ont-ils pour nous aujourd'hui ?" 

  00:15:48  J'aime que l'accent soit mis sur ce point. Parfois, je pense que 
même moi, je peux me détourner de ce qui est le plus 
important. Et il est clair que ce qui est le plus important pour 
Jacob et Néphi, c'est d'amener les gens au Christ grâce au sacré, 
à ces révélations et à ces choses qui édifieront la foi et aideront 
les gens à venir au Christ et à prendre part à sa bonté. Néphi dit 
qu'il va nous montrer les tendres miséricordes, et le Livre de 
Mormon le fera si les prophètes font ce que Néphi leur a 
demandé de faire tout au long de ce livre. 
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John Bytheway :  00:16:15  Oui, merci de l'avoir mentionné. En fait, j'ai demandé à mes 
étudiants : "Le Livre de Mormon est-il une histoire ?" Eh bien, ici 
même, il est dit : "Je vais juste effleurer l'histoire." L'accent est 
mis sur le fait qu'il n'essaie pas de vous raconter tout ce qui est 
arrivé à tout le monde. Cela, au moins au début du Livre de 
Mormon, était une question de grandes plaques. J'aime le 
verset 4 : "Prêcher, prophétiser ces choses qui sont grandes, je 
vais le faire pour l'amour du Christ et pour l'amour de notre 
peuple." 

Hank Smith :  00:16:38  J'ai remarqué, dans les versets suivants, John et Barb, qu'il n'est 
pas le seul dans ce cas. Il dit, au verset 6 : "Nous avons eu de 
nombreuses révélations, nous avons connu le Christ, nous 
travaillons diligemment pour les persuader de venir au Christ." 
Je me demande s'il parle ici de Joseph : "Nous voudrions 
pouvoir persuader tous les hommes de ne pas se rebeller contre 
Dieu." 

Dr Barbara Gardner :  00:16:59  Oui, c'est vrai. Le président Eyring a fait une grande déclaration 
dans laquelle il s'adresse aux enseignants, aux parents, à tous 
ceux qui enseignent le livre, mais il s'adresse plus 
particulièrement aux enseignants des instituts de séminaires et 
aux professeurs de religion de l'université BYU. Il dit : "Vous 
voulez que vos étudiants comprennent que leur défi n'est pas 
de prouver que le Livre de Mormon est vrai, mais de prouver à 
Dieu qu'eux, les étudiants, sont vrais. Lorsqu'ils y parviendront, 
ils sauront que le Livre est vrai. Lorsqu'ils auront prouvé qu'ils 
feront ce que dit le livre, Dieu leur en dira plus. Le Livre de 
Mormon parle de gens qui prouvent leur foi à Dieu petit à petit, 
puis il confirme leur croyance et leur en donne davantage. 

  00:17:32  C'est ce que j'essaie de faire en tant que parent avec mes deux 
petites filles. Je peux entrer dans l'histoire et essayer de 
comprendre les cartes et tout le reste, ce qui est important, 
bien que, franchement, je les perde la plupart du temps, mais je 
réalise, avec mes deux petites filles, que je veux tellement 
qu'elles viennent au Christ, je veux tellement qu'elles sachent 
que leurs prières vont être exaucées, Je veux tellement qu'elles 
sachent qu'elles vont pécher, qu'elles vont avoir des luttes et 
que beaucoup de gens vont essayer de les influencer de 
différentes manières, tout comme Jacob le sait, et je sais, de 
source sûre, que la réponse est de les tourner vers Jésus, parce 
que c'est la seule chose qui a fonctionné pour moi. 

  00:18:07  Je peux les accompagner dans toutes leurs luttes et tout le 
reste, mais en fin de compte, je dois les aider à savoir que la 
réponse, comme le dit le président Nelson, c'est vraiment Jésus. 
Il est la réponse à leurs problèmes. Il est le seul moyen d'avoir la 
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paix dans ce monde. Il est la seule source d'espoir. D'autres 
choses sont intéressantes et significatives jusqu'à un certain 
point, mais rien n'est comparable à la priorité de les aider à 
parvenir au Christ lorsque nous étudions le Livre de Mormon 
ensemble. Je ressens la même chose pour mes étudiants, pour 
la doctrine de l'Évangile ou pour tous les appels que j'ai eus. 
Nous devons simplement nous assurer que nous ne mettons 
rien en travers de la priorité, qui est de les aider à parvenir au 
Christ. 

Hank Smith :  00:18:43  Barb, j'adore cela. J'ai récemment lu une citation de Frère 
Holland qui a vraiment modifié mon enseignement. Je fais cela 
depuis un certain temps et je me suis dit : "Wow, je dois faire un 
ajustement." Il a dit : "Les étudiants, nous dirions nos enfants, 
ne sont pas des récipients à remplir, ce sont des allumettes à 
allumer." Je vois parfois mes élèves et mes enfants comme des 
récipients à remplir. Laissez-moi vous donner une information, 
laissez-moi vous donner une information : et si nous les voyions 
comme des allumettes à allumer ? Faites-le. Enflammez-les. 
Comme vous l'avez dit, je veux désespérément que mes enfants 
croient au Christ, sans nécessairement connaître l'histoire du 
Livre de Mormon. 

Dr Barbara Gardner :  00:19:22  La réalité, et cela nous ramène à Jacob, c'est que Jacob vient de 
perdre son père. Il a perdu sa mère. Il est sur le point de perdre 
son frère. Je sais que vous êtes tous les deux dans le même 
bateau. Ceux d'entre nous qui ont perdu leurs parents, et en 
particulier ceux qui ont perdu leurs deux parents, je parle ici de 
moi qui ai perdu mes parents il y a peu de temps. Il faut savoir 
se débrouiller seul. Je suis plus âgée que je ne le souhaiterais 
pour avoir ces enfants. Si je décède en même temps que mes 
parents, je dois m'assurer que mes enfants sont bien ancrés 
dans l'Évangile de Jésus-Christ parce qu'ils devront tenir bon 
tout seuls et que le monde devient de plus en plus fou. C'est 
trop risqué de ne pas le faire. Je n'ai pas de temps à perdre pour 
autre chose. Cela semble presque pudique, mais les émissions 
de télévision que nous regardons, les livres que nous lisons, les 
Écritures sur lesquelles nous nous concentrons, ce sur quoi nous 
nous concentrons sur les Écritures, les vacances que nous 
prenons. 

  00:20:11  Il y a un but à tout. Il y a un but, c'est amusant et nous rions 
beaucoup. Nous apprécions les choses, mais en tant que mère, 
tant que je les ai dans ma maison, en tant qu'enseignante, tant 
que j'ai des élèves dans ma classe, il y a une formation 
intentionnelle très minutieuse qui se déroule. Je n'ai pas de 
temps à perdre et je vois que la mortalité est très courte. Je 
veux qu'ils soient aussi préparés que possible et je pense que 
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c'est ce que Jacob vit ici. Il sait ce qui attend ces gens et il ne 
joue pas un jeu. Il y a le bien, il y a le mal. Il sait que le Seigneur 
lui a dit d'aller de l'avant. 

Hank Smith :  00:20:42  Cela me rappelle ma merveilleuse belle-mère, Marlene Savage, 
morte trop jeune, à 65 ans. J'avais l'habitude de penser que 
c'était vieux. Elle commençait tout juste à devenir grand-parent, 
mais le feu qu'elle a allumé chez ses enfants et petits-enfants 
brûle toujours. Elle était comme toi, Barb. Elle s'est dit : "Je n'ai 
pas de temps à perdre avec ça." Et nous sommes heureux 
qu'elle l'ait fait. 

Dr Barbara Gardner :  00:21:04  Oui, c'est vrai. Dustin et moi avons perdu tous nos parents dans 
la quarantaine. Nous sommes trop jeunes pour avoir perdu tous 
nos parents à ce stade, mais je pense que pour ceux d'entre 
nous qui ont perdu ceux qu'ils aimaient à un jeune âge, vous 
devenez orphelins, mais en même temps vous savez aussi, je 
dois compter sur le Sauveur. Vous n'avez pas de parents à 
appeler. Vous avez des mentors dans votre vie, ce que nous 
apprécions, mais la réalité est que vous savez que maintenant 
c'est vous et le Seigneur. Si vous devez implorer de l'aide, c'est 
au Seigneur que vous vous adressez et si vous devez recevoir 
des conseils, c'est du Seigneur par l'intermédiaire de son 
prophète, mais c'est surtout par révélation personnelle et vous 
devez construire cette relation avec lui. Notre Père céleste et 
notre Sauveur sont ces personnes. 

  00:21:40  J'ai l'impression que c'est de là qu'il vient. Je l'ai ressenti moi-
même. On peut appeler horizontalement et atteindre 
horizontalement autant que l'on veut, et nous voulons nous 
aider les uns les autres. Si nous ne sommes pas ancrés dans 
l'Évangile de Jésus-Christ, nous aurons des difficultés. Il aime 
trop son peuple pour que cela se produise. Il paiera le prix qu'il 
faut et je pense que c'est une partie de l'anxiété que nous 
voyons chez Jacob. Nous le voyons au verset 3, mais nous le 
voyons tout au long de la vie de Jacob. Il dit simplement : " Mais 
aujourd'hui, je suis accablé de beaucoup plus de désir et 
d'anxiété pour le bien-être de vos âmes que je ne l'ai été jusqu'à 
présent. " Oui, parce que Néphi est décédé et qu'il a l'entière 
responsabilité de ses enfants, comme le font les parents, mais 
c'est la sienne. Je me souviens d'une conférence de pieu. Le 
président Monson était dans l'un des pieux. 

  00:22:16  Je vivais à Salt Lake et je me souviens qu'il a dit un jour : 
"Personne ne prie pour Gordon comme Tommy. Personne. Et je 
pense que c'est ça. C'est un très lourd fardeau que de porter 
l'âme de l'humanité sur nos épaules. On le voit ici aussi. Le sang 
sur nos vêtements, ils essaient de l'éviter. Ils n'essaient pas de 
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l'éviter parce qu'ils ne veulent pas être condamnés. Je ne pense 
pas qu'ils veuillent l'éviter parce qu'ils aiment les gens 
désespérément. Ils sont prêts à tout pour sauver ceux qu'ils 
aiment, comme l'a fait le Sauveur. Plus nous nous rapprochons 
du Christ, plus nous nous soucions de la souffrance des individus 
et plus nous nous rapprochons du Christ, plus nous voulons 
qu'ils éprouvent la joie comme Léhi l'a fait en prenant part au 
fruit. 

John Bytheway :  00:22:52  Vous avez utilisé le mot "alourdi" et c'est dans Jacob, chapitre 2, 
verset 3, qu'il est dit : "Je suis alourdi par le désir et l'inquiétude 
de vos âmes. Alors qu'il s'apprête à s'adresser à eux, il dit : "Je 
suis accablé d'un plus grand désir et d'une plus grande 
inquiétude pour le bien-être de vos âmes." Il ne pensait pas à 
lui. C'est le sentiment de leadership. Mon Dieu, je suis 
responsable. Je dois enseigner à ces gens maintenant. "Je 
prends la relève de Néphi et vous voyez cela au verset 19 du 
chapitre précédent, prenant sur nous ou répondant des péchés 
du peuple sur nos propres têtes si nous ne leur avons pas 
enseigné la parole de Dieu avec toute diligence." Wow, c'est un 
poids. J'aime qu'il le décrive comme un poids et qu'il ressente ce 
poids. Je dois les diriger vers le Christ. C'est excellent. 

Dr Barbara Gardner :  00:23:36  Absolument. J'aimerais partager une autre chose à propos de 
l'écriture, si vous le permettez, parce qu'il parle des écritures. Il 
en parlera un peu plus loin dans le chapitre trois. Il y a un grand 
discours de Frère Scott. Il s'intitule "Apprendre et enseigner plus 
efficacement". Il parle, comme Jacob le fait ici, d'avoir des 
assiettes plus petites et d'écrire des choses. J'ai aimé et 
apprécié cela et j'ai appris qu'en faisant cela dans ma vie, le 
Seigneur m'a guidé dans ce que j'écris, surtout personnellement 
dans mes propres journaux et dans ce que j'espère donner à ma 
postérité future. Je n'avais pas prévu de parler autant de la mort 
et de ce qui se passe, mais j'ai deux filles qui n'ont jamais 
rencontré leurs grands-parents. C'est très étrange de savoir qu'il 
ne s'agit pas d'une descendance de dix générations, mais d'une 
seule. C'est une seule, mais cette prophétie et le fait de voir des 
choses dans l'avenir alors que nous savons que nous ne serons 
pas là et que nous savons tous qu'il y a un temps qui vient, mais 
j'aime ce que Frère Scott, les aspects pragmatiques de ce qu'il 
fait qui, pour moi, ont été très bénéfiques. 

  00:24:24  Il dit ceci. "Avez-vous appris la valeur durable de tenir un 
journal, des expériences spirituelles très importantes ou des 
impressions sacrées que le Seigneur vous a communiquées ?" Et 
il poursuit . "Je ne tiens pas un journal détaillé de tous les 
événements de chaque jour, mais j'essaie de noter certaines 
des choses les plus importantes. Les questions spirituelles sont 
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consignées dans un journal sacré protégé par un mot de passe 
auquel personne d'autre n'a accès. Lorsque je me sens autorisé 
par le Saint-Esprit, je prends certaines de ces vérités apprises et 
je les mets dans mon journal familial ou je les partage dans un 
message public. Cela est conforme au principe que les Écritures 
confirment être vrai. Certaines questions personnelles sont 
destinées à nous guider et à nous édifier pour nous aider à 
grandir et à améliorer notre caractère, notre dévouement et 
notre témoignage. Ces choses ne sont pas destinées à d'autres 
personnes". 

  00:25:07  Puis il poursuit. "Tout comme une bénédiction patriarcale est 
adaptée à la personne à qui elle est donnée, ces questions 
doivent être protégées avec révérence en raison de leur nature 
sacrée inhérente. Toute question sacrée que le Seigneur veut 
faire connaître aux autres, il peut la leur communiquer 
directement par l'intermédiaire de l'esprit s'ils sont dignes et en 
phase." Je tiens à vous faire part de mon expérience 
personnelle et j'apprécie cette instruction. Il y a des choses que 
j'écris et qui ne verront jamais la lumière du jour pour qui que 
ce soit. Elles sont tout simplement sacrées et je crois que le 
Seigneur peut faire confiance à Jacob parce qu'il sait que Jacob 
est une personne confidentielle et qu'il comprend les choses 
sacrées. Mais il y a aussi des choses que je reconnais que le 
Seigneur nous enseignera et que nous devons partager avec 
d'autres personnes, en particulier avec notre famille et nos 
enfants, et lorsque l'Esprit nous guidera pour partager avec 
d'autres personnes, j'espère que nous serons sensibles à 
l'Esprit, que nous ferons connaître ces choses et que nous les 
écrirons. 

  00:25:53  Les écrits que j'ai de mes parents sont parmi les plus précieux, 
presque chaque morceau de papier, mais surtout ma mère avait 
un petit carnet rouge qu'elle gardait et elle avait d'autres 
petites choses qu'elle avait, des petits journaux, mes parents. Et 
quand ils se concentrent et que j'écris ces témoignages, c'est ce 
que je veux lire aujourd'hui. Je veux savoir ce que mes parents 
savaient de Jésus. L'information est intéressante, mais quand 
j'essaie d'élever ma propre famille et d'enseigner l'Évangile, je 
veux voir et utiliser les écrits de mes parents sur la façon de 
venir à Christ. C'est vraiment tout ce qui m'intéresse. 

Hank Smith :  00:26:24  J'ai parlé tout à l'heure de ma belle-mère. Je me souviens que 
lorsque ma fille Madelynn a été baptisée, il y a une petite 
pause, une petite pause de dix minutes pendant le service de 
baptême et tout le monde a la possibilité d'écrire son 
témoignage. Ma belle-mère a pris cela au sérieux et a écrit son 
témoignage. Ma fille l'a toujours à son chevet. Cela a duré 10 
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minutes, mais c'est incroyable. Vous savez ce qu'elle a ressenti, 
ce qu'elle a cru. 

Barbara Gardner :  00:26:50  Mes parents avaient 13 enfants. Nous n'avons pas reçu d'argent 
physique, mais nous avons reçu des témoignages. C'est ce qui 
importe le plus à la famille en raison de sa formation. Ce n'est 
pas qu'ils soient riches ou pauvres, mais ce qui compte, c'est 
l'endroit où l'on se concentre. 

John Bytheway :  00:27:03  Barbara, cela me rappelle que quatre de mes enfants n'ont 
absolument aucun souvenir de leur grand-père. Il est entré dans 
l'Église à l'âge de 24 ans. Je suis si reconnaissante que nous 
ayons son journal parce qu'ils peuvent lire ces choses. 
Récemment, ma fille a téléchargé pour Noël toutes nos petites 
cassettes de caméscope. Vous vous souvenez des anciens 
caméscopes avant que nous n'en ayons tous un dans notre 
poche ? J'ai une interview de mon père datant des années 90 et 
c'est tellement amusant parce que c'était avant sa maladie de 
Parkinson et que mes enfants regardent leur grand-père nous 
raconter toutes ces choses. C'est juste un conseil pour les 
grands-pères et les grands-mères qui veulent écrire des choses, 
faire une petite vidéo afin de pouvoir partager leur témoignage 
à perpétuité dans l'avenir. 

Dr Barbara Gardner :  00:27:45  J'ai dit que mes parents étaient tous décédés. J'avais tort, et 
après que nous ayons adopté des enfants, il a vécu deux mois 
de plus. Ce sont les deux mois les plus sacrés. Il a assisté au 
scellement. Il avait pour objectif de pouvoir être scellé à tous 
ses enfants et petits-enfants dans la mort, ce qui était important 
pour lui, car il venait d'une famille brisée lorsqu'il était enfant, 
et c'était donc quelque chose qui comptait beaucoup pour lui. 
Lorsque nous avons adopté ces enfants, c'était pendant le 
COVID et il nous disait : "Vous ont-ils dit quand vous pourriez 
être scellés à vos enfants ?". Les temples étaient fermés, il 
attendait donc. 

  00:28:14  Nous étions honnêtement inquiets qu'il ne puisse pas venir. Les 
temples sont fermés et nous ne savons pas si nous pourrons 
être scellés, mais nous avons été scellés en août et il est décédé 
en novembre. Pour en revenir à Jacob, c'est tout simplement ce 
qui compte pour lui. Il se soucie de ces gens, de sa postérité, 
mais il se soucie de ces gens qui viennent à Christ. Et à la fin de 
notre vie, je pense que c'est ce qui nous préoccupera tous si 
nous nous concentrons sur les bonnes choses. C'est ce qui 
compte, c'est ce qui reste. 

Hank Smith :  00:28:40  C'est merveilleux. Barb, John, je dois vous dire, en parlant de 
personnes qui ont vraiment béni mes jeunes années, que dans 
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Jacob 1, verset 12, il est dit : "Il arriva que Néphi mourut." C'est 
un verset simple. Mon professeur de séminaire, dans les années 
1900, Larry Gardner, au lycée Snow Canyon, a organisé des 
funérailles pour Néphi. Je m'en souviens encore parce qu'il m'a 
demandé de prendre la parole à l'enterrement de Néphi, alors 
que je n'étais qu'un lycéen avec une grande confiance en moi. Il 
m'a dit : "Veux-tu parler ?" Je m'en souviens encore. J'ai pris 
cela au sérieux. J'ai écrit un discours. Mon amie Tanisha Hunt à 
l'époque, Tanisha Williams aujourd'hui, m'a écrit un mot après 
et m'a dit : "Ce que tu as dit m'a vraiment touché au cœur." 
C'était un jour marquant et c'était juste quelque chose que 
Larry Gardner avait fait. Je ne sais pas si Frère Gardner peut 
écouter notre podcast ou non, mais Frère Gardner, si vous êtes 
là, c'était juste un de ces moments où votre trajectoire change 
un peu. 

Dr Barbara Gardner :  00:29:37  Cela me rappelle que ma mère adorait la chanson Savior, 
Redeemer of My Soul (Sauveur, Rédempteur de mon âme). 
Vous la connaissez, Savior Redeemer. C'est une chanson très 
sensible pour moi, principalement parce que ma mère était 
musicienne. J'ai toujours essayé d'harmoniser. Elle me disait 
alors : "Pourquoi essaies-tu de gâcher la chanson ?" Elle ne 
comprenait pas que je n'essayais pas de gâcher la chanson, mais 
je pense que tous les autres membres de ma famille devaient 
avoir une oreille parfaite parce que j'essayais d'harmoniser. 
Voilà les autres souvenirs de ma mère. 

  00:30:04  À la fin de sa vie, l'un de mes neveux venait chanter Savior, 
Redeemer of My Soul (Sauveur, Rédempteur de mon âme). Il le 
chantait et le chantait et le chantait. Finalement, un jour, peu 
avant le décès de ma mère, nous étions dans la pièce principale 
et mon neveu avait demandé à quelqu'un d'autre de jouer du 
piano et après qu'il ait chanté la chanson, elle s'est tournée vers 
lui et lui a dit : "Maintenant, tu peux la chanter à mon 
enterrement. Maintenant, elle amènera les gens au Christ." 
Cette chanson occupe une place spéciale dans mon cœur, mais 
encore une fois, elle voulait que Savior, Redeemer of My Soul 
soit chantée pour que les gens viennent à Christ lors de ses 
funérailles. C'est ce que vous dites, Hank. Ces occasions de se 
préparer à ce qui est le plus important. Elles restent vraiment 
gravées dans nos cœurs et nos esprits. 

  00:30:44  Ces personnes sont des mentors et Jacob va maintenant être un 
mentor. Néphi a été le mentor de Jacob. Ils leur posent 
probablement les bonnes questions. Je ne sais pas ce qui a été 
dit à Jacob pendant que Néphi passait, mais j'imagine qu'il y a 
eu beaucoup de formation et de mentorat et que Jacob a appris 
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très soigneusement comment être le chef à mesure qu'il 
avançait. 

Hank Smith :  00:31:01  Barb, puis-je vous demander encore une chose à propos du 
chapitre un et c'est que Jean a mentionné ceci, le poids d'être 
un leader spirituel, un leader d'église, un enseignant. En lisant 
cela, je me dis qu'il est facile de critiquer un dirigeant d'église 
sans penser au poids qui pèse sur lui. Vous entendrez des gens 
aujourd'hui dire : "Pourquoi le prophète a-t-il dit cela ? 
Pourquoi a-t-il dit cela ? Pourquoi le président Oaks a-t-il dit 
cela ? Pourquoi Frère Holland a-t-il dit cela ? Et nous, je ne sais 
pas, nous critiquons presque avec désinvolture, sans nous 
rendre compte du poids qui pèse sur ces personnes. Ils le 
ressentent. C'est une chose constante, alors tous les deux, vous 
pourriez peut-être m'aider sur ce point. Comment pouvons-
nous aider nos auditeurs à se rendre compte que même 
l'évêque, le président de pieu, la présidente de la Société de 
secours, la présidente des Jeunes Filles, ont un lourd poids et 
qu'ils auraient besoin de notre vote de soutien plutôt que de 
nos critiques. 

John Bytheway :  00:31:55  Lorsque je suis devenu évêque, j'ai pris conscience de choses 
concernant des gens bien que personne d'autre ne connaissait 
probablement. J'ai dû prendre des décisions en tenant compte 
de certaines choses. J'ai entendu dire : "Pourquoi n'avez-vous 
pas demandé ceci ou cela à cette personne ? Je savais pourquoi, 
mais personne d'autre ne le savait. Il y a là un poids, et je me 
souviens m'être dit consciemment que je ne remettrais plus 
jamais en question ce genre de choses de la part des dirigeants. 
Je me souviens d'avoir consciemment dit : "D'accord, je vois ça". 
Une autre pensée que j'ai eue, Hank, c'est lorsque Joseph Smith, 
dans la prison de Liberty, et Jésus disent : "Tes amis se tiennent 
à tes côtés." Quand j'ai pensé à qui d'autre se tenait aux côtés 
de Joseph, c'était Pierre, Jacques, Jean, Jean le Baptiste. C'était 
Jésus, et je me suis dit que si je n'étais pas aux côtés de Joseph, 
je n'étais pas aux côtés d'eux non plus. C'était une pensée 
profonde pour moi : est-ce que je vais me tenir à ses côtés ou 
non ? J'apprécie donc que vous ayez soulevé cette question. 

  00:32:56  Parfois j'entends le verbiage, si vous voulez soutenir cette 
personne, veuillez la soutenir en levant la main, et je me dis, 
non, en fait nous signifions que nous la soutiendrons pendant 
toute la durée de son appel avec notre amour et notre cœur et 
tout le reste. Nous le signifions simplement en disant que ce 
n'est pas soutenir quelqu'un. Nous disons que nous les 
soutiendrons, mais que nous les soutiendrons pendant toute la 
durée de leur appel. Cela signifie beaucoup lorsque vous voyez 
ces mains se lever, lorsque vous êtes conscient de vos propres 
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fautes et que vous regardez votre congrégation dire, eh bien, 
soutenez cela. Votre question a soulevé beaucoup de choses. 

Hank Smith :  00:33:38  C'est génial, John, j'adore cette pensée de soutien. 

Dr Barbara Gardner :  00:33:41  John, c'était très utile et Hank, j'adore cette question sur la 
façon dont nous nous soutenons. Cela me ramène à ces versets 
ici, à la fin du chapitre 1, au verset 17, où Jacob dit : "C'est 
pourquoi je leur ai donné ces paroles, comme je les enseignais 
dans le temple, ayant d'abord reçu mon mandat du Seigneur." 
Je pense que nous voyons Jacob, comme je l'ai dit, devenir un 
leader et il y a une question que les jeunes et les jeunes adultes 
nous posent tout le temps, et même les personnes de notre âge 
et plus âgées : comment puis-je savoir ce que l'Esprit me dit ? 

  00:34:10  Jacob a dû payer un prix très élevé pour recevoir sa mission du 
Seigneur. Ce n'est pas comme si, tout d'un coup, on devenait 
prophète et que le Seigneur vous disait tout. Il faut payer le prix. 
Donc, premièrement, je pense que nous devons respecter la 
quantité de travail que ces leaders ont fait tout au long de leur 
vie pour être dans une position où ils ont vraiment reçu leur 
mission du Seigneur, et nous devons respecter le fait que cela 
vient de beaucoup de sueur et de larmes. 

  00:34:33  Je me souviens que mes parents priaient pour mes frères et 
sœurs en mission et que nous jeûnions pour eux afin qu'ils 
connaissent la mission du Seigneur. Je me souviens d'avoir 
connu des difficultés financières et d'avoir jeûné et prié, et je 
pense que le président Nelson, le président Oaks, les femmes 
de l'Église et les dirigeants paient un très lourd tribut. J'ai 
demandé récemment à la sœur Dalton, lorsque vous êtes allée 
parler à toutes les femmes, aux jeunes femmes de l'Église, 
comment cela s'était passé ? Elle a d'abord ri. "Oh, c'était 
facile", puis elle est devenue très sérieuse et a dit : "C'était un 
lourd fardeau. C'était une source d'anxiété pour moi et pour 
eux, car ils savaient ce qu'ils devaient faire à l'avenir. Elle était 
tellement vraie, et j'ai apprécié sa sincérité. Nous avons tous 
parlé, peut-être dans un cadre plus restreint, mais nous devons 
aussi payer un lourd fardeau et un lourd prix pour connaître la 
mission du Seigneur. 

  00:35:19  Sœur Julie Beck a dit récemment dans une conversation : "Barb, 
l'une des choses les plus difficiles quand on parle en public, 
quand on parle tout court, mais surtout en public, c'est de 
prêter attention à l'Esprit jusqu'à ce qu'on dise au nom de Jésus-
Christ, Amen". Lorsque vous parlez aux gens, c'est un lourd 
tribut. Vous essayez constamment d'être pur. Vous essayez 
constamment d'être propre. Vous essayez constamment de 
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recevoir la mission du Seigneur pour ces personnes, et cela 
demande beaucoup de travail. Je sais que, personnellement, 
lorsqu'on me demande de parler à des feux de camp et à 
d'autres occasions, j'hésite parfois à dire oui, bien que j'aime 
servir, j'aime parler et j'aime aider de toutes les manières 
possibles, mais je sais ce que cela va exiger de moi dans ma vie 
personnelle, alors que j'essaie de me concentrer sur un pieu 
après l'autre ou sur une classe après l'autre. C'est une réponse 
plus longue que vous ne le souhaitiez, mais tout d'abord, 
reconnaissez qu'ils ont payé un lourd tribut comme Jacob pour 
recevoir leur mission du Seigneur, et je pense qu'une deuxième 
chose ici est qu'ils parlent de magnifier leur fonction devant le 
Seigneur, de prendre sur nous la responsabilité et de répondre 
des péchés du peuple sur nos propres têtes. C'est une si lourde 
responsabilité. Je vais faire une analogie. Un jour, je montais 
une colline en direction d'une école et j'ai vu trois petits 
enfants. J'étais sur le point de traverser le passage piéton pour 
me rendre à l'école élémentaire où ils se trouvaient. J'ai regardé 
les deux premiers petits garçons sur leur vélo. Ils ont traversé la 
rue et alors qu'ils traversaient la rue, c'était un passage pour 
piétons, et cette voiture s'est arrêtée devant eux, mais alors 
qu'ils traversaient, le troisième enfant, une petite fille, est passé 
juste devant eux et est tombée de son scooter. 

  00:36:48  Pour faire court, la personne à l'avant a continué à attendre, 
mais pendant qu'elle attendait, d'autres voitures arrivaient 
derrière. La deuxième voiture est arrivée et la deuxième voiture 
est arrivée, la voiture n'allait nulle part. Les garçons avaient 
manifestement traversé la rue. Ils n'avaient aucune idée qu'il y 
avait une petite fille par terre et ils ont commencé à klaxonner. 
Ils ont klaxonné, klaxonné, klaxonné, essayant d'attirer le 
premier... C'était comme si on leur demandait de lâcher leur 
téléphone portable et de faire attention. On pouvait le voir, et 
je regardais de suffisamment loin pour voir exactement ce qui 
se passait. La personne qui klaxonnait n'en avait aucune idée. 
Puis la troisième voiture est arrivée et a commencé à klaxonner 
la deuxième, elles criaient toutes les deux et klaxonnaient 
toutes les deux. La jeune fille finit par se lever et traverse la rue, 
et à la vue de la deuxième et de la troisième voiture, et de leurs 
regards lorsqu'ils ont vu que si la voiture avait agi 
conformément à ce qu'ils voulaient, une petite fille aurait été 
tuée ce matin-là. 

  00:37:36  Ils étaient complètement embarrassés et choqués. Le 
conducteur à l'avant s'est doucement arrêté et a continué à 
avancer. Il ne s'est pas battu, et pour moi, je pense que la 
réponse à cette question est, comme le dit le président Eyring, 
"Parfois, nous sommes dans une chaise différente et l'endroit 
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où nous nous asseyons fait toute la différence". Bien sûr, en 
tant que dirigeants, nous voulons nous assurer que nous 
sommes sages et consciencieux et que nous suivons et recevons 
notre mission du Seigneur, mais pour ceux d'entre nous, 

Barbara Gardner :  00:38:00  la deuxième, la troisième, la quatrième voiture, la dixième ou la 
centième voiture, je pense qu'il y a un certain niveau de respect 
que nous devons accorder à la voiture de devant. N'oubliez pas 
qu'il y a des choses que nous ne pouvons tout simplement pas 
voir, même si nous pensons être intelligents et si nous avons de 
l'expérience dans le monde. Dans un sens, lorsqu'il dit que leur 
sang ne doit pas venir sur mes vêtements, à ce moment-là, si la 
première voiture avait avancé, le sang de cet enfant aurait été 
sur lui et c'est une position effrayante. Je suis donc très 
reconnaissante qu'il ait tenu bon et qu'il n'ait écouté personne. 

Hank Smith :  00:38:29  Barb, quelle bonne façon d'enseigner cela. L'une des choses qui 
me frustrent un peu, et je ne montrerai pas ma frustration ici, 
c'est que vous entendez un discours à la conférence générale et 
vous vous dites automatiquement ... Il n'aurait pas dû le dire de 
cette façon. Elle n'aurait pas dû le dire de cette façon. Ils 
auraient pu le dire d'une manière tellement différente. Je me 
hérisse en me disant : "Ne tirez pas sur le messager. C'est peut-
être ce que le Seigneur dirait". 

Barbara Gardner :  00:38:56  Hank, je vais vous donner un autre exemple. En 2000, je crois, le 
président Oaks a fait un discours sur les sorties et la situation 
est peut-être différente aujourd'hui, mais à ce moment-là, 
j'étais avec, je ne sais pas, 20 jeunes adultes. Nous étions tous 
un peu plus âgés. Les femmes venaient de préparer le dîner 
pour tous les jeunes hommes. Nous avons fait exactement ce 
qu'il nous avait dit de ne pas faire. Nous étions juste en train de 
regarder ce coin du feu, sans savoir qu'il était sur le point de 
nous rappeler à l'ordre, n'est-ce pas ? Et à la fin de la 
conférence, je me souviens qu'il a parlé de Peter Pan et du fait 
que nous n'avions pas pris nos responsabilités et tout le reste. 
Puis il a dit : "Les femmes arrêtent de faire ça." Et à la fin de 
cette réunion de plus de 20 personnes dans cette salle de Salt 
Lake City, les hommes se sont tranquillement levés et sont 
partis sans dire un mot et sans aider, comme il l'avait dit, mais 
ce n'est pas grave. L'Église est toujours vraie. 

  00:39:45  Mais à ce moment-là, nous avons toutes dit, en tant que 
femmes, que nous n'allions plus faire cela. Le président Oaks 
vient de parler et nous allons le suivre. Mais j'ai adoré la fin de 
son discours lorsqu'il a dit : "Ecoutez, je suis une autorité 
générale et certaines d'entre vous pourraient être tentées de 
m'écrire une lettre pour me parler de leur situation personnelle 
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et d'autres choses. Ne vous en préoccupez pas. Je fais un 
discours général". J'aime qu'il ait dit cela. Mais je dois dire que 
nous aurions tous pu dire : quel vieil homme qui n'a aucune 
idée de ce que nous vivons, et à notre époque, nous avons 
besoin de sortir ensemble, nous sommes tous célibataires, et 
malheur à nous, et tout le reste. Mais au lieu de cela, j'étais 
tellement reconnaissante envers mes amis qui, à ce moment-là, 
m'ont tous dit : "Nous ne ferons plus cela. Nous allons suivre le 
conseil du président Oaks et nous allons arrêter de sortir". 

  00:40:23  Et dans les cinq années qui ont suivi, je dirais que 75 % d'entre 
nous se sont mariés entre eux ou ont épousé quelqu'un qui 
était l'ami d'un membre de ce groupe. Encore une fois, comme 
Jacob l'a dit tout à l'heure, tout est une question d'agence, mais 
cela aurait été, et dans tant de cas, il est si facile de dire 
simplement qu'ils ne me comprennent pas, qu'ils s'adressent à 
tout le monde mais pas à moi. Nous aurions tous pu être très 
offensés et nous aurions tous pu dire : "Il ne comprend pas que 
si nous ne nous fréquentons pas, nous ne serons pas heureux." 
J'ai été reconnaissante à mes amis d'avoir été assez forts pour 
dire : "Vous savez quoi, mettons-le à l'épreuve. Suivons le 
prophète et voyons ce qui se passe." Et bien sûr, il avait raison. 
Surprise, surprise. Mais pour ce qui est de votre point de vue, je 
suis tout à fait d'accord avec vous. Il est difficile de voir que les 
gens qui donnent littéralement leur vie au Seigneur sont parfois 
écrasés par les mondains. 

Hank Smith :  00:41:07  Oui, très rapidement. 

Barbara Gardner :  00:41:09  Yep. 

John Bytheway :  00:41:10  Hier encore, j'essayais d'enseigner certaines applications des 
chapitres sur la guerre. Ils font des tas de terre, puis ils font un 
ouvrage de bois, puis ils font un cadre de piquets, puis ils font 
une tour, puis ils mettent des gens dans les tours. Que peuvent 
faire les gens dans les tours que personne d'autre ne peut faire 
? Eh bien, ils peuvent voir. C'est vrai. Alors imaginez un gardien 
dans la tour qui dit : "Voici le danger qui approche à 2h00." Et 
imaginez que nous disions : "Je ne vois pas de danger." 

Dr Barbara Gardner :  00:41:38  C'est tout à fait exact. 

John Bytheway :  00:41:40  Oui, c'est vrai. Vous êtes sur le cadre de la maintenance des 
piquets. Je peux le voir. Je suis en train de le regarder ici. Et 
j'aime l'idée que la personne dans la voiture puisse voir quelque 
chose que personne d'autre ne peut voir. J'aime le fait qu'ils 
aient pu voir cette petite fille traverser. Oh, et si nous pouvions 
avoir ce genre d'humilité maintenant et dire, peut-être qu'ils 
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voient quelque chose que je ne vois pas. Hank, je vous ai 
entendu parler du passage de Matthieu 26:22 : "Seigneur, est-
ce moi ?" Quand vous entendez un discours comme celui-là et 
que Barbara, vous et vos amis, dites-vous que c'est vraiment 
cool d'avoir fait ça après avoir entendu ce discours. 

Hank Smith :  00:42:12  Très bien. 

Barbara Gardner :  00:42:13  Et franchement, John, je vais être honnête, c'était difficile. Je 
veux dire, quand vous avez une trentaine d'années, nous 
n'avions pas beaucoup d'espoir à l'horizon de nous marier. Nous 
pensions que nous allions tous rester célibataires, et si nous ne 
sortons pas avec nos amis, c'est un niveau de solitude très réel 
qui s'installe pour ceux d'entre nous qui vieillissent un peu. C'est 
pourquoi nous disons : "Nous allons faire confiance au 
Seigneur", mais en réalité, la plupart du temps, nous n'avons 
pas la chance de voir la petite fille se lever et traverser la rue. 
Non, nous devons faire confiance. 

Hank Smith :  00:42:40  Oui, c'est vrai. 

Dr Barbara Gardner :  00:42:40  Oui. Mais il finira par se faire connaître. Il se montrera toujours 
à nous. Parfois, cela prend un peu plus de temps. Puis-je ajouter 
une chose qui me semble importante dans ce chapitre, à la fin 
du chapitre un et au début du chapitre deux, c'est l'idée de 
magnifier votre bureau. Je le dis en tant que femme et je le dis 
parce que parfois, lorsque nous pensons à magnifier notre 
office, nous pensons que nous nous adressons à des hommes 
dans des offices de prêtrise, ce qui est vrai, mais c'est peut-être 
un rappel pour nous toutes que lorsque les femmes sont mises 
à part, appelées à un office, nous sommes responsables et nous 
recevons le pouvoir et l'autorité de la prêtrise pour magnifier 
cet office et que notre responsabilité, tout comme celle des 
hommes, est de sauver les âmes des enfants de Dieu. 

  00:43:19  Tous les hommes et toutes les femmes, hommes et femmes, 
ont le mandat de magnifier notre fonction et nous avons tous la 
responsabilité d'amener les âmes au Christ. Et il est logique que 
nous ayons une certaine anxiété, je dirais une sainte anxiété 
dans un sens, de nous soucier tellement du bien-être de leurs 
âmes parce que nous avons reçu ces responsabilités et que nous 
sommes à notre époque, comme le dit la section 84 des 
Doctrine et Alliances. Si nous remplissons et magnifions nos 
appels dans nos fonctions, nous aurons tout ce que le Père 
possède. Pour rappel, bien qu'il soit anxieux, cette anxiété 
s'accompagne en même temps de la possibilité d'incroyables 
bénédictions. Et devenir les héritiers de tout ce que Dieu 
possède en tant que femmes et hommes peut sembler égoïste, 
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mais ne l'est pas vraiment lorsque nous parlons de recevoir tout 
ce que Dieu possède, ce qui signifie que nous aurons des 
familles éternelles. Et c'est ce que nous voulons. 

  00:44:07  Un appel, je suppose, pour que les femmes et les hommes 
comprennent que lorsque nous magnifions des offices, nous 
remplissons des appels, nous utilisons le pouvoir et l'autorité de 
Dieu dans nos vies pour bénir les âmes de nos frères et sœurs. 

Hank Smith :  00:44:17  Merveilleux. Nous avons parcouru un chapitre, devrions-nous 
passer au chapitre deux ? 

Barbara Gardner :  00:44:22  C'est ce que nous allons faire. 

Hank Smith :  00:44:24  Que voyez-vous ici ? 

Dr Barbara Gardner :  00:44:25  Le chapitre deux, c'est presque le chapitre un qui prépare le 
terrain pour nous et nous aide à voir un peu qui est Jacob, avec 
son appel et ce qu'on lui a dit de faire, et qui prépare le terrain, 
c'est presque comme si Néphi était en train de mourir. Il nous 
donne un aperçu de sa mission. Il a reçu cette mission du 
Seigneur. C'est le signe d'un dirigeant exceptionnel. Au verset 
17, sa mission vient du Seigneur et il ne nous dit pas encore de 
quoi il s'agit. Mais juste avant, aux versets 15 et 16, il nous dit 
qu'il va s'occuper de David et de la méchanceté de ceux qui font 
ce que David et Salomon ont fait autrefois, et il va aussi parler 
de l'élévation de votre cœur dans l'orgueil. Au chapitre 17, il 
nous dit : "La mission de l'Éternel qui m'a été confiée va vous 
être communiquée" au chapitre 2. 

  00:45:09  Je veux qu'il soit clair, alors qu'il aborde le chapitre 2, qu'il a 
reçu cette mission de la part du Seigneur. Il va faire la volonté 
du Seigneur. Il n'a pas vraiment le choix, alors il va vers ces gens, 
comme il est dit au verset 7. Il dit : "Je m'afflige d'avoir à parler 
de vous avec tant de hardiesse devant vos femmes et vos 
enfants, dont beaucoup ont des sentiments extrêmement 
tendres, chastes et délicats devant Dieu, ce qui est agréable à 
Dieu." Puis : "Je suppose qu'ils sont venus ici pour entendre la 
parole agréable de Dieu. Oui, la parole qui guérit l'âme blessée. 
C'est pourquoi", au verset 9, "Je suis affligé d'être obligé, à 
cause des commandements stricts que j'ai reçus de Dieu, de 
vous exhorter selon vos crimes, d'élargir les plaies de ceux qui 
sont déjà blessés, au lieu de les consoler et de les guérir. Et ceux 
qui n'ont pas été blessés, au lieu de se repaître des paroles 
agréables de Dieu, ont des poignards placés pour percer leurs 
âmes et blesser leurs esprits délicats." 
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  00:46:02  Ce n'est pas un discours qu'il veut donner. C'est très clair. Mais 
c'est le discours, selon le verset 17 et le chapitre un, que le 
Seigneur lui a donné et c'est le signe d'un vrai leader. Ce n'est 
pas ma volonté contre ta volonté, c'est que ta volonté soit faite. 
Jacob n'a manifestement aucun intérêt à avoir cette discussion. 
Il est clair qu'il ne veut pas les faire tomber. Il ne veut pas avoir 
cette dureté envers ces gens merveilleux, mais en même temps, 
il a reçu sa mission de la part du Seigneur. De graves problèmes 
se posent. Il est maintenant le prophète et il va devoir blesser 
certaines âmes délicates afin de poursuivre ce que le Seigneur 
veut qu'il fasse. 

  00:46:39  C'est ce que nous voyons maintenant dans le chapitre deux, un 
prophète qui est appelé par le Seigneur à faire la volonté du 
Seigneur et son désir est de faire la volonté du Seigneur, mais 
cela ne veut pas dire qu'il veut nécessairement être le 
messager, mais il le fera parce qu'il est le prophète et parce qu'il 
est un leader. C'est un disciple du Christ. 

Hank Smith :  00:46:55  L'orgueil de la richesse et le péché sexuel. C'est presque comme 
si ce livre avait été écrit pour notre époque. 

John Bytheway :  00:47:02  Imaginez cela. 

Hank Smith :  00:47:03  Je suis bien content que nous n'ayons pas à lutter contre cela de 
toute façon dans ce monde. 

Barbara Gardner :  00:47:07  Oui, c'est clair. 

John Bytheway :  00:47:09  Barbara, je suis vraiment content que tu aies dit ce que tu as dit 
à propos de Jacob. Il ne veut pas faire ce discours. Ce n'est pas 
un discours agréable à faire et cela me rappelle quelques 
exemples. En avril 1989, le président Ezra Taft Benson venait de 
donner ce discours classique, "Méfiez-vous de l'orgueil". Il était 
tellement malade qu'il n'a même pas pu le faire. Je pense que le 
président Hinckley l'a lu, mais il a dit : "Je sais que le Seigneur 
veut que ce discours soit donné maintenant." Au début, Frère 
Lawrence Corbridge a donné une conférence à BYU, peut-être 
en 2019, intitulée Stand Forever. Au début de cette conférence, 
il a dit : "En fait, j'en ai écrit deux ou trois autres." 

  00:47:42  Et encore un, Frère Dallin H. Oaks. Nous sommes en avril 2005. 
Il a commencé en disant : " Mes compagnons détenteurs de la 
Prêtrise de Melchisédek et aussi nos jeunes hommes, je 
souhaite vous parler aujourd'hui de la pornographie. Je sais que 
beaucoup d'entre vous y sont exposés et qu'ils en sont souillés. 
En concentrant mon discours sur ce sujet, je me sens comme le 
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prophète Jacob qui a dit aux hommes de son époque qu'il lui 
était pénible de parler avec tant d'audace devant leurs épouses 
et leurs enfants sensibles, sans pour autant négliger la difficulté 
de la tâche. Il a dit qu'il devait parler de ce sujet aux hommes 
parce que Dieu le lui avait ordonné. Je le fais pour la même 
raison. 

  00:48:22  Wow, c'est un fardeau et un poids de faire cela. C'est un 
fardeau et c'est un poids de faire cela. Hank et Barbara, je sais 
que vous donnez des conférences et les gens me demandent : 
"Êtes-vous nerveux ?" Et je réponds généralement : "Je n'ai pas 
ce genre de nervosité", mais il s'agit toujours de savoir si je suis 
en phase avec la situation. Suis-je prêt ? Je ne veux pas que le 
Seigneur me dise un jour : "Tu les as fait rire, mais tu ne leur as 
rien appris". Il nous donne ce spectre, Jacob le fait. Vous êtes 
probablement venus ici pour entendre la parole agréable de 
Dieu, qui guérit l'âme blessée. J'ai entendu des discours de ce 
genre et je les aime, mais au lieu de cela, je dois parler et élargir 
les blessures de ceux qui sont déjà blessés. Parfois, nous avons 
besoin de ces discours et d'autres fois, nous avons besoin que 
nos âmes soient guéries et la parole agréable de Dieu, grâce au 
ciel, nous avons des dirigeants d'église inspirés, des hommes et 
des femmes qui sont inspirés pour se lever et dire : "Je vais vous 
dire ce que je vais vous dire parce que le Seigneur me l'a 
demandé". 

Barbara Gardner :  00:49:23  À vous deux, cela me rappelle aussi 1995, la Proclamation sur la 
famille avec le président Hinckley. J'ai fait un certain nombre 
d'interviews avec Sœur Elaine Jack. C'était incroyable de 
l'interviewer et nous avons récemment parlé du contexte dans 
lequel le président Hinckley a donné ce discours. L'une des 
choses qui m'a le plus frappée, c'est qu'elle et sa présidence 
faisaient des recherches sur les besoins des femmes dans le 
monde entier. Ils s'étaient rendus sur place, avaient parlé 
personnellement et essayé de rassembler les besoins, et ils 
préparaient une conférence générale, leur conférence des 
femmes, pour ce soir de septembre 1995. 

  00:49:58  Elaine a dit qu'elle n'arrivait pas à se décider sur ce qu'elle 
devait partager, et elle a dit qu'ils avaient préparé une vidéo 
qu'elle a décidé qu'elle ne pensait pas qu'elle devait être 
partagée. Elle était très prudente parce qu'elle essayait d'être 
prudente avec ses conseillers et d'autres choses, mais elle avait 
dit qu'elle se sentait mal à ce sujet et qu'elle ne savait pas quoi 
faire. C'est à cette époque que le président Hinckley, qui venait 
d'être appelé comme prophète, et le président Hunter étaient 
décédés peu de temps auparavant. Les membres de la Première 
Présidence et du Collège des Douze avaient travaillé sur ce 
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document sacré et il a contacté Sœur Jack et ses conseillers et 
leur a demandé s'ils pouvaient le rencontrer. Et c'est ce qu'ils 
ont fait. 

  00:50:31  Ils étaient très enthousiastes et il leur a dit : "J'ai réfléchi à la 
possibilité de partager ce document avec la famille et je me 
demandais ce que vous en pensiez. Est-ce possible ? Qu'est-ce 
que vous diriez si je donnais cette conférence ?" Ils ne l'avaient 
pas encore lu, mais Elaine a dit qu'elle était très reconnaissante, 
tout d'abord, qu'il leur ait demandé ce qu'ils en pensaient. Mais 
aussi, il a senti qu'il se sentait investi d'une lourde 
responsabilité en tant que prophète. Mais si vous vous 
souvenez, avant de donner ce discours, il a commencé par ce 
paragraphe, avant de donner la Proclamation sur la famille. 

  00:51:02  Il commence par ce paragraphe, il dit : "Avec tant de sophismes 
qui se font passer pour la vérité, avec tant de tromperies 
concernant les normes et les valeurs, avec tant de séductions et 
d'incitations à prendre la lenteur de la souillure du monde, nous 
avons ressenti le besoin de mettre en garde et d'avertir. Dans 
cette optique, nous, la Première Présidence et le Conseil des 
douze apôtres, publions maintenant une proclamation à l'Eglise 
et au monde en tant que déclaration et réaffirmation des 
normes, doctrines et pratiques relatives à la famille, que les 
prophètes, voyants et révélateurs de cette Eglise ont déclarées 
à maintes reprises tout au long de l'histoire". 

  00:51:34  Puis il dit : "Je profite de l'occasion pour vous lire ceci". Juste 
avant cela, il partage une lettre qu'il a reçue d'une femme qui 
luttait vraiment dans sa relation avec son mari et dans des 
situations d'abus qui se produisaient. Et il dit : "Ceci va être la 
réponse pour beaucoup d'entre vous". Encore une fois, pour 
répondre à votre question, je crois qu'il s'agissait d'un 
document difficile. Je crois qu'ils sont prophètes, voyants et 
révélateurs et qu'ils ont vu dans l'avenir comment, à de 
nombreuses occasions, ce document pourrait être sapé ou les 
gens souhaiteraient que les prophètes ne l'aient pas partagé ou 
qu'il ne s'agisse pas d'une proclamation et d'autres choses de 
cette nature. Mais dans ce cas, le président Hinckley, 
s'exprimant en tant que prophète, dit : "Ce sera l'une de ces 
réponses." 

  00:52:13  Je voulais partager cette lettre parce qu'elle correspond très 
bien à Jacob et à ce qui se passe. Il dit : " J'ai reçu cette lettre 
lundi. " C'est donc le lundi juste avant la conférence. Il dit : "La 
femme qui écrit cette lettre écrit : il y a 20 ans, en juin dernier, 
j'attendais un nouveau bébé et j'avais cinq autres petits enfants, 
âgés de neuf ans et moins. Mon mari a choisi de quitter notre 
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famille et de suivre un autre chemin. J'aimerais pouvoir dire que 
j'étais une noble pionnière, mais j'étais plutôt une jeune mère 
naïve, effrayée, peu sûre d'elle, qui ne savait pas quoi faire et 
qui commettait quotidiennement des erreurs stupides. 
Néanmoins, j'ai demandé conseil à mes chefs et j'ai obéi même 
si je savais que leurs conseils me compliqueraient la vie. J'ai 
décidé que ce n'était pas à moi de poser des questions. Et si un 
conseil me causait une douleur temporaire, c'est que je devais 
en faire l'expérience". 

  00:52:56  Elle poursuit : "Je me souviens avoir lu le message mensuel du 
président Kimball dans l'Ensign, dans lequel il promettait que si 
nous lisions les Écritures chaque jour, ces pages saintes 
répondraient à tous les problèmes que nous rencontrerions au 
cours de la journée. Je me suis dit : "D'accord, président 
Kimball, vous avez raison. J'ai beaucoup de problèmes qui ont 
besoin de réponses. J'ai rassemblé mes enfants autour de moi 
et nous avons étudié quotidiennement, nous avons prié, nous 
avons jeûné pour notre père et pour nous-mêmes. Nous avons 
organisé des soirées familiales et assisté à nos réunions. Nous 
avons pardonné à notre père et j'ai littéralement rendu mon 
agence à mon Père céleste. Je lui ai dit que si je ne devais pas 
avoir mon mari pour l'éternité comme je l'avais d'abord pensé, 
je serais heureuse s'il changeait l'amour que j'avais pour lui en 
tant qu'épouse en un amour semblable à celui du Christ, parce 
que je préférerais mourir plutôt que de vivre une minute de 
plus en haïssant le père de mes enfants ou en lui en voulant. Je 
ne voulais pas leur enseigner la colère, la haine ou l'amertume. 
Je savais que mon mari était fondamentalement un homme 
bon, plein de potentiel et de talent. Il avait commis une terrible 
erreur et je savais qu'il récolterait ses propres peines, et c'est ce 
qu'il a fait. Mais ma tâche personnelle était de m'occuper de ces 
six enfants qui allaient bientôt naître et de les éduquer de 
manière à ce qu'ils ne puissent pas se méprendre sur l'Évangile 
de Jésus-Christ". 

  00:53:56  "Président Hinckley, c'est un miracle s'il y a jamais eu un 
miracle". Le Seigneur a protégé et nourri ces enfants. Il a 
répondu à leurs prières. Il continue. Puis le président Hinckley 
dit ceci : "Je ne partage pas une histoire avec vous, écrit-elle, 
pour me vanter, mais je peux certainement me vanter dans le 
Seigneur. L'expiation est très réelle pour nous. Des cœurs 
blessés ont été guéris, la confiance a été restaurée, la paix a été 
goûtée de la manière la plus délicieuse qui soit. En effet, comme 
vous l'avez dit, chaque principe révélé par Dieu comporte sa 
propre conviction de vérité. Je pense à mon premier mari, s'il 
pouvait seulement réaliser qu'il a déjà payé le prix de ses 
erreurs. Il a manqué la joie de voir ses enfants talentueux 
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grandir dans le Seigneur. Il a manqué leurs succès à l'école et à 
l'église, leurs adieux à la mission et leurs rapports. C'est tout 
cela qui rend la vie douce. Je suis très reconnaissant d'avoir eu 
le privilège d'être à leurs côtés. Et enfin, je sais que c'est long. 

  00:54:42  "Je sais qu'il y a beaucoup de parents seuls dans le monde 
aujourd'hui. Comme j'aimerais pouvoir les aider à comprendre 
qu'ils ne doivent jamais perdre de temps à revivre leurs propres 
tendres blessures. J'ai découvert que si vous déposez votre 
fardeau aux pieds du Sauveur, il le portera pour vous et 
remplacera l'angoisse par l'amour. Que le Seigneur vous bénisse 
toujours, vous et votre famille, avec son amour et sa 
reconnaissance les plus profonds." Puis elle a signé la lettre. Je 
partage cette lettre avec vous parce que je vois cela dans ce qui 
se passe ici à Jacob aussi, et il y a tant de lettres qui sont 
exactement comme ça, et c'est la lettre et c'est l'expression, et 
c'est la lutte qui mène à la proclamation de la famille. C'est ainsi 
que le président Hinckley l'introduit. C'est ainsi que Jacob 
l'introduit. Il commence par dire : "Il y a tant de gens qui sont 
affligés et j'ai besoin de vous parler", et il s'adresse aux hommes 
dans ce cas, et il dit : "J'ai des femmes et des hommes ici", et je 
veux aussi préciser qu'il y a des femmes et des hommes qui 
luttent tous les deux et que ce n'est pas seulement l'un ou 
l'autre sexe qui est en cause et ce n'est pas l'un ou l'autre qui a 
besoin de se repentir et ce n'est pas l'un ou l'autre qui maltraite 
ou est maltraité. 

  00:55:39  Le problème que Jacob voit ici, c'est qu'il y a des gens qui 
agissent par orgueil et d'autres qui agissent de manière à 
rabaisser une personne par rapport à l'autre ou par rapport à 
l'autre. Et cela nous ramène à votre discours sur l'orgueil. Le vrai 
problème de l'orgueil, c'est qu'il consiste à placer une personne 
au-dessus d'une autre. En général, c'est nous-mêmes qui nous 
plaçons au-dessus de quelqu'un d'autre ou au-dessous de 
quelqu'un d'autre. 

  00:55:57  En ce qui concerne le fait que Jacob ne voulait pas dire ces 
choses, je crois que le président Hinckley voulait dire la vérité, 
mais je pense que cela vient d'un endroit où il y a de la 
lourdeur. Comme Jacob, il essaie d'aider les gens. Il a vu trop de 
cœurs blessés. Il a vu trop de gens faire face à la tristesse de la 
vie et il veut aider, mais c'est une conversation difficile, difficile 
à avoir. Mais il va le faire parce qu'il est sur la route du Seigneur 
et qu'il dira ce que le Seigneur lui a mis à cœur de dire. Ce sont 
des disciples du Christ. Ils ne sont pas en mission pour leur 
propre compte. 
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  00:56:28  C'est très similaire à ce que ... Est-ce Mère Teresa ? Elle dit : "Je 
suis un petit crayon dans les mains de Dieu. C'est lui qui pense, 
c'est lui qui écrit, c'est lui qui fait tout, et parfois c'est très 
difficile parce que c'est un crayon cassé et qu'il doit le tailler un 
peu plus." Voilà ce qu'est Jacob. Il est un crayon dans les mains 
de Dieu. Il a été chargé d'une mission. C'est difficile, mais il veut 
aussi que ces gens soient heureux et il va servir le Seigneur. 
C'est un vrai leader. C'est un leader de l'alliance de Dieu. 

John Bytheway :  00:56:55  C'est très bien. Lorsque j'étais un jeune adulte et que je revenais 
d'une mission, j'ai eu une mère expérimentée, une femme plus 
âgée, qui était en fait une oratrice pour les jeunes. Elle a utilisé 
l'analogie de l'angle mort. Comme lorsque vous conduisez et 
que vous ne voyez pas. Elle aurait pu se contenter de dire "Oh, 
je t'aime, c'est tout", mais à quel point est-ce aimant de 
maintenir un angle mort ? Je veux dire que si Dieu nous aime 
vraiment, il va nous corriger. Je suis tellement reconnaissante 
pour des discours comme celui-là qui peuvent, parce que je 
t'aime, te montrer ce que tu fais, et c'est ce que Jacob a dû faire 
ici et cela lui a pesé. Nous sommes très reconnaissants de 
pouvoir encore bénéficier de ce que Jacob a dit à son peuple. 

Hank Smith :  00:57:46  Cela me rappelle 2 Néphi 1. Rappelez-vous Léhi, Laman et 
Lemuel : "Ce que vous appelez colère est la vérité." 

Dr Barbara Gardner :  00:57:51  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:57:55  Oui, c'est vrai. 

Dr Barbara Gardner :  00:57:56  J'aime le verset 9 où il est dit : "C'est pourquoi il m'est pénible 
d'être obligé, à cause des commandements sévères que j'ai 
reçus de Dieu, de vous exhorter selon vos crimes, d'élargir les 
plaies de ceux qui sont déjà blessés, au lieu de les consoler et de 
les guérir. Et ceux qui n'ont pas été blessés, au lieu de se 
repaître de l'agréable parole de Dieu, se voient planter des 
poignards dans l'âme et blesser leur esprit délicat". Ce sont des 
mots forts et je suis moi-même tenté de dire que nous avons 
compris. Nous comprenons. Les gens luttent d'une certaine 
manière. Je pense qu'il est extrêmement important de ne pas 
minimiser cette situation. 

  00:58:25  Nous allons en parler encore plus en avançant dans le chapitre 
trois, mais en même temps, à la fin du chapitre deux, nous 
avons Jacob. Il dit : "Voici, vous avez commis de plus grandes 
iniquités que les Lamanites, nos frères, vous avez brisé le cœur 
de vos tendres épouses. Vous avez perdu la confiance de vos 
enfants à cause des mauvais exemples que vous leur avez 
donnés, et les sanglots de leur cœur montent vers Dieu contre 
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vous. Et à cause de la rigueur de la parole de Dieu qui s'abat sur 
vous, beaucoup de cœurs sont morts transpercés de profondes 
blessures." Ce n'est pas, nous allons juste couvrir cela et ne pas 
nous en préoccuper, et s'il vous plaît, ne faites plus cela. Il s'agit 
de questions sérieuses, hommes et femmes, et nous avons des 
prophètes et des apôtres qui nous enseignent ces choses 
aujourd'hui, et cela ne doit pas être mis sous le tapis. 

  00:59:09  Récemment, Frère Kearon et d'autres ont parlé d'abus et de 
colère et ont appelé les gens à la repentance. C'est un signe que 
Jacob comprend qu'il y a un réel besoin ici, que ces personnes 
ont besoin de se repentir et qu'elles doivent se surveiller 
attentivement. Je trouve fascinant que Jacob dise tout à l'heure 
: "Ce n'est pas que tu aies déjà fait ces choses. Je sais que tu vas 
faire ces choses." Il voit les intentions de leurs cœurs. Il a ce 
discernement. 

  00:59:35  Il dit, vous allez faire ces choses, et je pense personnellement 
que c'est une partie très puissante au verset cinq, chapitre 
deux, verset cinq, il dit, "Voici, écoutez-moi et sachez que par 
l'aide du tout puissant créateur du ciel et de la terre, je peux 
vous dire au sujet de vos pensées, comment vous commencez à 
travailler dans le péché, lequel péché apparaît très abominable 
à mes yeux, oui et abominable à Dieu. Il afflige mon âme et me 
fait rougir de honte". Ce n'est pas seulement qu'ils le font. Il dit 
en fait, vous pensez à faire ces choses et permettez-moi de vous 
avertir de ce que vous êtes sur le point de faire. Il se lance 
ensuite dans une discussion sur la gravité de ces choses. 

Hank Smith :  01:00:13  J'ai bien aimé ce que vous avez dit. Vous avez dit que la richesse 
n'est pas le problème, c'est l'orgueil qui est le problème. Que 
pensez-vous qu'il se passe ici ? Pourquoi, lorsque nous 
devenons riches, certains d'entre nous, pas tous bien sûr, mais 
certains d'entre nous dérivent vers cet orgueil, cette quasi haine 
des autres ? 

Barbara Gardner :  01:00:32  Je pense que la réponse est vraiment ce que nous voyons aux 
versets 12 et 13. J'aime le fait que Jacob dise : "Faites-les 
monter au temple le lendemain, et annoncez la parole." Le 
Seigneur dit : "Annoncez les paroles que je vous donnerai." Puis 
il dit : "Voici, mes frères, la parole que je vous annonce : 
beaucoup d'entre vous se sont mis à chercher de l'or et de 
l'argent." Et il parle de ce qu'ils font. Et au verset 13, c'est là que 
le bât blesse. Il dit : "La main de la Providence vous a souri de la 
manière la plus agréable, en vous procurant beaucoup de 
richesses, et parce que quelques-uns d'entre vous ont obtenu 
plus que leurs frères, vous vous êtes élevés dans l'orgueil de vos 
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cœurs." Remarquez les mots "plus". Nous disons maintenant 
que le problème n'est pas l'argent, mais la comparaison. 

  01:01:09  Il dit ensuite : "Vous avez le cou raide et la tête haute à cause de 
la cherté de vos vêtements, et vous persécutez vos frères parce 
que vous vous croyez meilleurs qu'eux". "Et maintenant, mes 
frères, pensez-vous que Dieu vous justifie en cela ? Je vous le 
dis, non, il vous condamne. Et si vous persistez dans ces choses, 
il faut que ses jugements viennent promptement sur vous." Le 
problème n'est pas l'argent, le problème n'est pas la richesse. Le 
problème n'est pas la terre, le problème n'est pas les bijoux. 
Cela n'a rien à voir avec cela. Et il se peut que certaines 
personnes, si elles ont de l'argent, aient tendance à être comme 
ça, mais ce n'est pas son problème. Le problème, c'est qu'ils 
pensent qu'ils sont plus et qu'ils pensent qu'ils sont meilleurs. 
C'est ce dont parle le président Benson. Il parle de la raison 
initiale de l'orgueil et c'est la comparaison d'une personne à une 
autre. 

  01:01:55  En fait, dans son discours, il dit : "La caractéristique centrale de 
l'orgueil est l'inimitié. L'inimitié à l'égard de Dieu, l'inimitié à 
l'égard de nos semblables. C'est ce pouvoir que Satan veut faire 
régner sur nous." Il ajoute qu'une autre partie importante de ce 
péché très répandu est "l'inimitié à l'égard de nos semblables". 
Nous sommes tentés chaque jour de nous élever au-dessus des 
autres et de les diminuer." Et puis j'adore ceci : il cite C.S. Lewis 
et dit : "L'orgueil ne tire aucun plaisir de la possession de 
quelque chose. Il n'éprouve de plaisir qu'à en avoir plus que le 
voisin. C'est la comparaison qui vous rend fier, le plaisir d'être 
au-dessus des autres. Une fois que l'élément de compétition a 
disparu, l'orgueil disparaît". Et il poursuit avec ceci, que j'aime 
beaucoup. Il dit : "L'orgueil est un péché que l'on voit facilement 
chez les autres, mais que l'on admet rarement chez soi. La 
plupart d'entre nous considèrent l'orgueil comme un péché de 
ceux qui sont au sommet, comme les riches et les érudits qui 
regardent de haut le reste d'entre nous. Il existe cependant un 
élément beaucoup plus commun parmi nous, et c'est l'orgueil 
du bas de l'échelle qui regarde vers le haut. 

  01:02:51  Peu importe que ce soit du bas vers le haut ou du haut vers le 
bas, le problème est la comparaison entre les deux et le fait 
qu'une personne pense qu'elle est plus juste parce qu'elle est 
plus humble. C'est l'ironie de l'humilité et de l'orgueil : cette 
personne est si orgueilleuse. Dès que nous disons que cette 
personne est si orgueilleuse, nous sommes orgueilleux. C'est la 
triste réalité de l'orgueil : l'orgueil est une comparaison et il 
vous place dans une position. Ainsi, si vous êtes plus juste que 
l'autre personne, c'est probablement vous qui êtes orgueilleux. 
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C'est le problème avec cet orgueil, mais c'est ce qui se passe. Et 
à cause de cet orgueil, ils placent leur peuple dans une situation 
très, très précaire et dangereuse. Cette fierté est à l'origine du 
racisme. Cette fierté est à l'origine de l'inégalité entre les sexes. 
C'est cet orgueil qui conduit à la destruction d'un peuple. C'est 
cet orgueil que le président Nelson et le président Oaks ont mis 
en garde à maintes reprises ces dernières années sur la manière 
dont nous devons traiter les autres et nous considérer les uns 
les autres comme des enfants de Dieu. Tel est le problème. 

  01:03:45  Et on le voit au verset 18. Il dit : "Mais avant de chercher les 
richesses, cherchez le royaume de Dieu. Après avoir obtenu une 
espérance en Christ, vous obtiendrez des richesses si vous les 
cherchez et vous les chercherez dans l'intention de faire le bien. 
Pour vêtir celui qui est nu, pour nourrir celui qui a faim, pour 
libérer celui qui est captif et pour soulager les malades et les 
affligés. Et maintenant, mes frères, je vous ai parlé de l'orgueil". 
Et c'est là la clé. Une personne riche qui est humble fera tout ce 
qu'elle peut pour vêtir celui qui est nu, pour nourrir celui qui a 
faim et pour libérer celui qui est en captivité. Et ce que nous 
essayons de faire, c'est que le but de Dieu est de sauver les 
âmes des enfants des hommes. Et si vous avez de l'argent, vous 
pouvez le faire d'une manière différente des autres. En réalité, 
nous essayons tous de nous consacrer, de nous unifier et de 
devenir un comme le Sauveur l'a été. 

  01:04:31  Le problème n'est donc pas la richesse. La question est la 
motivation, le désir et la compréhension de ce que nous 
sommes en tant qu'enfants de Dieu et que nous devenons tous 
des héritiers éventuels du trône. L'une des choses que j'aime 
chez Dieu, c'est qu'il n'essaie pas de nous maintenir au-dessous 
de lui. Il essaie de nous aider à devenir comme lui. L'orgueil est 
la tactique de Satan qui veut que Satan reçoive la gloire et que 
nous restions tous, dans un sens, en dessous de lui. Ce n'est pas 
la voie du Seigneur. Il veut que nous recevions tous ce qu'il a. Il 
veut que nous soyons tous héritiers du trône. Il veut que nous 
l'utilisions tous. Il veut que nous utilisions sa puissance pour le 
salut et la joie d'autres personnes. C'est ce que nous cherchons 
ici, et c'est pourquoi, dans un sens, cela devient si dangereux. 
C'est parce que dans ce cas, Jacob voit la destruction totale, la 
possibilité de ce qui arrive. Il a vu l'orgueil de ses propres frères. 
Il ne veut pas que cela se produise ici. 

  01:05:16  Le Seigneur l'appelle à sortir et à s'exprimer sur ce sujet. 
L'orgueil est un péché dangereux. C'est l'orgueil qui a causé la 
chute des Lamanites. L'orgueil est l'avertissement du président 
Nelson pour notre époque. Je crains parfois que nous ne 
comprenions pas à quel point l'orgueil peut être destructeur. Je 
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vais vous donner une autre citation du président Benson. Il dit : 
"L'orgueil affecte négativement toutes nos relations, nos 
relations avec Dieu et ses serviteurs, les relations entre mari et 
femme, parent et enfant, employeur et employé, professeur et 
élève et toute l'humanité. Notre degré d'orgueil détermine la 
manière dont nous traitons notre Dieu et nos frères et sœurs. 
Le Christ veut nous élever au niveau où il se trouve. Désirons-
nous la même chose pour les autres ?". 

  01:05:55  Et puis, bien sûr, Dieu aura un peuple humble, Alma 32. Il aura 
un peuple humble. Que nous décidions d'être humbles ou non, 
nous le serons. Tout genou fléchira et toute langue confessera 
que Jésus est le Christ. Pour nous, je pense presque que la 
question est de savoir à quel point il sera douloureux pour nous 
d'arriver à ce processus. Le président Benson en parle, mais l'un 
des antidotes à l'orgueil est l'amour. Voir les gens comme Dieu 
les voit, et cela vient du respect des alliances et de la conclusion 
d'alliances, ce qui nous amène à la partie suivante, mais si nous 
sommes un peuple qui respecte les alliances, alors nous ne 
devrions pas être remplis d'orgueil. C'est une chose difficile à 
comprendre. 

Hank Smith :  01:06:29  Le manuel fait référence à Because I Have Been Given Much, 
Hymn 219 Because I have been given much, I too must give. 
Grâce à ta grande générosité, Seigneur, chaque jour je vis. Je 
partagerai mes dons avec chaque frère que je vois et qui a 
besoin de mon aide. C'est magnifique. Puis-je vous lire quelque 
chose de Brigham Young ? "La pire crainte que j'ai au sujet de ce 
peuple est qu'il devienne riche dans ce pays, qu'il oublie Dieu et 
son peuple, qu'il s'engraisse, qu'il se retire de l'Église et qu'il 
aille en enfer. Ce peuple supportera le harcèlement, le vol, la 
pauvreté et toutes sortes de persécutions et sera fidèle, mais 
ma plus grande crainte est qu'il ne supporte pas la richesse." 

John Bytheway :  01:07:12  J'ai déjà utilisé cette citation dans mes cours et j'ai dit : 
"Combien d'entre vous se sont réveillés au milieu de la nuit en 
faisant un cauchemar et sont si heureux de s'être réveillés ?". 
Oh, j'ai rêvé que je devenais riche. C'était juste une horrible, 
horrible épreuve. 

Hank Smith :  01:07:24  Ouais. 

John Bytheway :  01:07:25  J'aime que Brigham Young dise cela, les gens supporteront tout 
cela et ce sera vrai. Savez-vous ce que cela me rappelle ? Le 
président Nelson a dit que la joie que nous ressentons a moins à 
voir avec les circonstances de notre vie qu'avec l'orientation de 
notre vie. Et bien souvent, nous nous tournons vers le Christ 
dans les moments de difficultés et de pauvreté. Maintenant, le 
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peuple de Jacob est mis à l'épreuve : allez-vous vous tourner 
vers le Christ en période d'abondance ou allez-vous changer 
d'immobilier ? Vous avez bâti votre cœur sur le Christ, vous avez 
bâti votre fondation sur le Christ. Maintenant, allez-vous 
construire vos fondations sur vos affaires ? C'est un autre défi. 
Allez-vous toujours vous concentrer sur le Christ lorsque vous 
aurez l'abondance dans votre vie ? Heureusement, comme vous 
l'avez mentionné, nous connaissons tous des gens qui le font et 
qui l'ont fait, et c'est inspirant de connaître des gens qui sont 
assez riches mais qui sont tellement consacrés. 

Hank Smith :  01:08:21  J'aime aussi que mes procès se fassent en liquide, John. 

Barbara Gardner :  01:08:26  N'est-ce pas agréable ? 

John Bytheway :  01:08:28  Puis-je lire un verset de l'Ancien Testament que je trouve 
vraiment fascinant ? Il s'agit d'Ezéchiel 16:49. "Voici l'iniquité de 
ta sœur Sodome." Nous savons tous ce qui est arrivé à Sodome 
et Gomorrhe. L'orgueil, la plénitude du pain, ce qui est une 
bonne façon de dire l'abondance. Lorsqu'il y a famine, l'Ancien 
Testament parle de propreté des dents, mais lorsqu'il y a 
abondance, c'est l'orgueil, "il y avait chez elle et chez ses filles 
abondance de pain et abondance d'oisiveté. Elle ne fortifiait pas 
la main du pauvre et de l'indigent." Quelle belle description ! 
L'idée de l'abondance de l'oisiveté en fait partie. Vous avez le 
temps de chercher de l'or et de l'argent. Vous n'êtes pas en 
train de vous demander tous les jours : "Comment vais-je 
nourrir ma famille ? Vous avez du temps libre et c'est la porte 
ouverte à de nombreuses tentations lorsque vous n'avez rien à 
faire. Un vieux dicton dit que Jésus a choisi ses disciples 
lorsqu'ils travaillaient. Satan choisit les siens lorsqu'ils sont 
oisifs. 

Dr Barbara Gardner :  01:09:29  Oh, c'est très bien. C'est ce que fait Néphi lorsqu'il se sépare de 
ses frères et c'est l'une des premières choses qu'on les voit 
faire, c'est ce dur labeur, cette ardeur au travail qui transparaît 
ici. J'aime beaucoup le verset 18 qui dit : "Mais avant de 
chercher les richesses, cherchez le royaume de Dieu." Cela 
résout tellement de problèmes. C'est vraiment une question de 
motivation. La richesse est relative. C'est la comparaison qui 
pose problème. Tout est relatif, mais la réponse à tant de 
choses est qu'avant de chercher la richesse, cherchez d'abord le 
royaume de Dieu. Il y a une belle citation de Frère Maxwell. Il dit 
ceci : "Par conséquent, ce que nous désirons avec insistance au 
fil du temps est ce que nous finirons par devenir et ce que nous 
recevrons dans l'éternité. Si nous désirons devenir riches, nous 
perdrons tout de toute façon. Si nous désirons construire le 
royaume de Dieu, nous serons dans la prochaine vie 

Jacob 1-4 Parte 1 followHIM Podcast Page 33



abondamment remplis des relations des personnes que nous 
désirons sincèrement servir et amener au Seigneur." 

  01:10:24  Je pense que c'est ce qui est si beau chez Jacob. On sait qu'il 
cherche le royaume de Dieu. Nous ne connaissons pas son 
niveau de richesse, nous n'en avons aucune idée. Mais il y a une 
chose que nous savons à propos de Jacob, c'est que ses 
intentions et ses motivations sont pures, semble-t-il. Il cherche 
le royaume de Dieu et il cherche tout ce qu'il peut faire pour 
aider les gens. C'est la même motivation que celle du roi 
Benjamin. C'est ce que nous avons vu avec Benjamin. C'est ce 
que nous avons vu avec Néphi. C'est ce que nous voyons chez 
Esther. C'est ce que nous voyons chez Sarah. C'est ce que nous 
voyons chez Eve. Ces femmes et ces hommes s'efforcent de 
faire tout ce qu'ils peuvent pour remettre leur vie entre les 
mains du Seigneur, pour servir d'autres personnes et les amener 
au Christ. Voilà le problème. L'une des meilleures façons de se 
débarrasser de l'orgueil est de se concentrer sur l'extérieur. 

  01:11:05  Frère Bednar a un discours incroyable intitulé "Le caractère du 
Christ", et dans ce discours, il parle de s'étendre vers l'extérieur 
et de s'étendre au-delà de nous-mêmes. C'est l'une des 
réponses à cette comparaison. Il s'agit de nous mettre dans une 
position où nous essayons vraiment de vêtir ceux qui sont nus 
et de nourrir ceux qui ont faim. Il raconte l'histoire d'une femme 
avec qui il parlait au téléphone. Elle l'appelle et lui dit qu'il y a 
eu un accident et que trois jeunes femmes de son pieu ont été 
impliquées et que l'une d'entre elles est déjà décédée et qu'ils 
n'ont l'identité d'aucune d'entre elles. 

  01:11:35  Le président Bednar, qui est le président de pieu, est à l'autre 
bout du fil et il dit : "Tôt un matin d'été, je prenais une douche. 
Ma femme m'a appelé au milieu de ma douche, m'indiquant 
qu'on avait besoin de moi immédiatement au téléphone. C'était 
l'époque où il n'y avait ni téléphone portable ni téléphone sans 
fil. J'ai rapidement enfilé mon peignoir et me suis précipité vers 
le téléphone. J'ai ensuite entendu la voix d'une sœur et amie 
très chère m'informer d'un tragique accident de voiture qui 
venait de se produire dans une région éloignée et qui impliquait 
trois adolescentes de mon pieu. Notre amie m'a indiqué qu'une 
des jeunes femmes avait déjà été déclarée morte sur le lieu de 
l'accident et que les deux autres jeunes femmes étaient 
gravement blessées et actuellement transportées au centre 
médical régional de Fayetteville. Elle a ajouté que l'identité de la 
jeune femme décédée n'était pas encore connue. Il y avait de 
l'urgence dans sa voix, mais pas de panique ni d'alarme 
excessive. Elle m'a alors demandé si je pouvais me rendre à 
l'hôpital, accueillir l'ambulance à son arrivée et l'aider à 
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identifier la jeune femme. J'ai répondu que je partais 
immédiatement". 

  01:12:29  Puis il poursuit : "Au cours de notre conversation téléphonique, 
en écoutant à la fois les informations transmises et la voix de 
notre ami, j'ai progressivement pris conscience de deux choses. 
Premièrement, la fille de cet ami était l'une des jeunes femmes 
impliquées dans l'accident. Notre amie habitait à environ 35 
miles de l'hôpital et avait donc besoin de l'aide d'une personne 
habitant plus près de la ville. Deuxièmement, j'ai remarqué que 
la mère utilisait simultanément deux combinés téléphoniques, 
un dans chaque main, appuyé sur chacune de ses oreilles. Je me 
suis rendu compte que pendant qu'elle me parlait, elle parlait 
également à l'infirmière d'un petit hôpital rural qui s'était 
d'abord occupée des trois victimes de l'accident. Notre amie 
recevait des informations actualisées sur l'état de la jeune 
femme au moment même où elle m'informait de l'accident et 
me demandait de l'aider. J'ai alors entendu l'une des choses les 
plus remarquables que j'aie jamais entendues dans ma vie. J'ai 
faiblement entendu l'infirmière dire à cette mère et amie fidèle 
que la jeune femme déclarée morte sur le lieu de l'accident 
avait été identifiée avec certitude comme étant sa propre fille. 

  01:13:29  Je n'arrivais pas à croire ce que j'entendais. J'écoutais cette 
bonne femme au moment même où elle apprenait la mort de sa 
précieuse fille. Sans hésiter, d'une voix calme et déterminée, 
notre amie a ensuite déclaré : "Président Bednar, nous devons 
prendre contact avec les deux autres mères. Nous devons leur 
faire savoir tout ce que nous pouvons sur l'état de leurs filles et 
sur le fait qu'elles seront bientôt à l'hôpital de Fayetteville. Le 
caractère christique de cette femme dévouée s'est manifesté 
par le fait qu'elle s'est immédiatement et presque 
instinctivement tournée vers l'extérieur pour répondre aux 
besoins des autres mères souffrantes. C'est un moment et une 
leçon que je n'ai jamais oubliés. Dans un moment d'ultime 
chagrin, cette chère amie s'est tournée vers l'extérieur alors que 
je me serais probablement repliée sur moi-même". 

  01:14:11  Il raconte ensuite qu'il s'est rendu à l'hôpital, qu'il a identifié ces 
femmes et qu'il a finalement découvert qu'elles avaient toutes 
les trois été tuées. Il raconte ensuite l'histoire d'une autre mère 
qui était présidente d'une Société de secours de quartier et qui, 
après avoir découvert que sa fille avait également été tuée, a 
reçu un appel téléphonique d'une autre femme qui lui a dit : "Je 
suis malade et j'ai besoin d'aide et j'ai besoin que vous 
apportiez de la nourriture à ma maison." Elle ne se rend pas 
compte que le jour même, cette mère se rendait aux funérailles 
de sa fille. Et il se dit simplement que ces gens apprennent à 
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penser à l'extérieur. C'est le caractère du Christ. Bien que je 
reconnaisse qu'il s'agit là d'une norme morale tellement élevée 
pour nous tous et difficile à imaginer, c'est ce que Jacob essaie 
d'enseigner ici, que nous devons nous soucier les uns des 
autres, que nous devons nourrir les affamés, libérer les captifs, 
administrer des secours à ceux qui sont dans l'affliction. 

  01:15:01  Tout le monde est notre ami. Tout le monde est notre frère et 
notre sœur. Tout le monde est quelqu'un dont il faut s'occuper 
et dont il faut prendre soin au plus haut niveau. Jacob l'a 
compris, mais c'est une leçon difficile à apprendre. Ce qui le 
préoccupe, c'est que ce n'est pas ce qui se passe parmi ces gens. 
Ils se comparent et au lieu de se servir, de s'aider et de s'élever 
les uns les autres, ils se comparent et pensent qu'ils sont 
meilleurs les uns que les autres. C'est un péché grave, mais 
quelque chose qui, à notre époque, est peut-être trop courant. 

Hank Smith :  01:15:28  Wow. Barb, quelle histoire. 

John Bytheway :  01:15:30  Oui, c'est brutal. 

Hank Smith :  01:15:32  Je me souviens qu'en avril 2010, Frère Uchtdorf a parlé du 
syndrome du centre de l'univers. Il a dit : "On peut être atteint 
du syndrome du centre de l'univers, qui amène les gens à croire 
que le monde tourne autour d'eux et que tous les autres ne 
sont que des acteurs secondaires dans le Grand Théâtre de la 
Mortalité dans lequel ils ont le rôle principal". 
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John Bytheway : 00:01 Bienvenue dans la deuxième partie de notre entretien avec le 
Dr Barbara Morgan Gardner. Jacob, chapitres 1 à 4. 

00:07 Barbara, je regarde Jacob 2:17, "Pensez à vos frères comme à 
vous-mêmes et soyez familiers". Je demande toujours à mes 
étudiants, quel est le mot à l'intérieur de familier ? C'est famille, 
être famille, et c'est ce que vous décrivez. Hank, c'est Aislin Dyer 
qui a dit quelque chose que je n'oublierai jamais lors d'un 
précédent podcast : "Un adulte est quelqu'un qui contribue plus 
qu'il ne consomme ou qui contribue plus qu'il ne consomme." 

Barbara Gardner : 00:36 Oh, c'est bien. 

John Bytheway :  00:36 Et j'ai pensé, whoa, c'est de la pensée extérieure dont vous 
parlez. 

Barbara Gardner : 00:40 Hank et John, je me souviens d'une réunion d'aumônerie. Il y 
avait tous les aumôniers de l'église. Nous recevions une 
formation de l'aumônier en chef de l'armée de l'air. Elle est 
venue et a dit : "J'ai une question que j'aimerais que vous 
m'enseigniez. Aidez-moi à comprendre ce qui se passe ici." Elle 
a dit : "Ce qui est le plus fou avec les aumôniers des Saints des 
Derniers Jours, c'est que peu importe que ce soit un ennemi ou 
un ami, nos aumôniers des Saints des Derniers Jours les servent 
tous les deux comme s'ils étaient leurs frères et sœurs." Et elle a 
dit : "Pouvez-vous m'aider à comprendre cela ? Qu'y a-t-il dans 
vos enseignements ? Qu'est-ce qui, dans votre religion, fait que 
cet élément est si remarquable chez vos aumôniers saints des 
derniers jours ?" Nous étions tous assis dans l'auditorium du 
bâtiment administratif de l'Église, et je pense que nous nous 
sommes tous dit que c'était le cas. Nous prenons soin les uns 
des autres, et j'ai trouvé très intéressant de voir cette 
aumônière en chef incapable de comprendre pourquoi c'était si 
réel pour nous. 

01:34 Ces aumôniers et ces gens qui servent dans ces régions du 
monde où ils sont témoins de tant de chagrin et de guerre, la 
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réalité est qu'ils se considéraient comme des frères et des 
sœurs et qu'ils étaient prêts à donner leur vie pour leur ennemi 
ou pour leur ami parce qu'ils étaient vraiment tous de la même 
famille. Comme tu le dis, John, ils étaient familiers avec tous et 
libres de leur substance. Libres de leurs prières, libres de leurs 
bénédictions, libres de tout ce qu'ils pouvaient offrir parce qu'ils 
se considéraient vraiment comme des frères et des sœurs, 
même sur le champ de bataille. C'est un compliment incroyable 
de la part de cette femme dans cette situation. 

Hank Smith :  02:05  John et Barb, vous vous souviendrez tous deux que de 
nombreuses paraboles du Sauveur traitent précisément de 
cette question de l'orgueil et de la richesse. La parabole des 
ouvriers de la vigne. Comment se fait-il qu'ils aient plus que moi 
? Comment se fait-il qu'ils aient même obtenu la même chose 
que moi ? Vous les avez estimés comme nous, ou la tromperie 
des richesses, la parabole du semeur, la tromperie des 
richesses. Quel est le mensonge de l'argent ? 

John Bytheway :  02:31  Le fils prodigue, c'est l'idée de comparaison, et c'est ce que vous 
dites au verset 13, ainsi que le président Benson et CS Lewis : 
"J'ai plus que toi". Et les ouvriers dans les vignes aiment cela 
parce qu'ils sont tous payés de la même façon et tout va bien 
jusqu'à ce qu'ils regardent de côté. "Hé, qu'est-ce que tu as eu ? 
Ouais, hé, qu'est-ce que tu as eu ?" Et là, tout est parti en vrille. 

  02:52  Un auditeur nommé Lyndon Robison m'a envoyé un livre qu'il a 
écrit. Il a cité l'expérience de Wilson P. Lawetsan pendant la 
Seconde Guerre mondiale. Il a dit : "Nous nous battions dans la 
bataille des Ardennes près de la ville d'Ammonius, en Belgique. 
À ce moment-là, les Allemands étaient sur la défensive. Nous 
venions de réussir à couper ou à encercler un secteur de la ligne 
allemande. Ils se rendaient en grand nombre. Alors que nous 
désarmions les soldats, l'un d'entre eux m'a dit dans un anglais 
approximatif : "Savez-vous s'il y a des soldats mormons dans 
votre unité ? 

  03:21  J'ai répondu : "Oui, je suis mormon". Il m'a demandé : "Avez-
vous la prêtrise ?" "Oui, je l'ai", ai-je répondu. Je me suis marié 
au temple. Vous auriez l'amabilité de m'accompagner dans ce 
trou d'obus et de soigner mon ami ? Il a été très secoué et 
gravement blessé. J'ai bien sûr accepté d'y aller. Nous avons 
constaté que son ami était en mauvais état et souffrait 
beaucoup. Alors, nous deux qui, quelques heures auparavant, 
étions dans des camps opposés dans cette lutte acharnée, nous 
nous sommes agenouillés et avons administré des soins au 
blessé. 

Jacob 1-4 Parte 2 followHIM Podcast Page 2



  03:50  "Pendant que nous faisions cela, j'ai ressenti très fortement 
l'esprit du Seigneur. Je sais que ce sentiment était partagé par 
eux aussi. Lorsque nous avons terminé, les brancardiers étaient 
là. Nous avons soulevé le corps brisé pour le mettre sur la 
civière. Puis nos chemins se sont séparés. Le garçon blessé a été 
emmené à l'hôpital. Le soldat allemand est reparti avec les 
autres prisonniers et j'ai continué à m'acquitter de mes autres 
tâches. 

  04:10  Mais ce qui est intéressant, c'est que l'aumônier dont vous 
parliez, Barbara, posait cette question. Nous lui disons : "En fait, 
nous utilisons ce terme comme titre. Nous nous faisons des 
percussions depuis l'école primaire." 

Hank Smith :  04:20  C'est vrai. Vous êtes mes frères et sœurs. 

Dr Barbara Gardner :  04:24  C'était tellement évident que nous nous sommes tous regardés 
les uns les autres en nous disant qu'il l'était. C'était tellement 
ancré en nous que c'était la réponse. 

Hank Smith :  04:31  C'est presque comme si vous les considériez comme des 
membres de la famille. 

Dr Barbara Gardner :  04:34  Oui. C'est presque comme si. C'est une histoire ringarde, mais je 
me souviens d'avoir été à l'école primaire, d'avoir été en 
première année et mon frère en deuxième année, et d'avoir eu 
un an de plus que moi, et je me souviens que mes parents nous 
donnaient un dollar pour le déjeuner une fois par million 
d'années, j'ai l'impression. Mais je me souviens d'une fois où 
mes parents m'ont donné un dollar pour le déjeuner et je l'ai 
mis dans ma poche. Nous marchions et mon frère m'a dit : "Ça 
te dérangerait si je t'échangeais ton dollar contre 100 pennies 
?" Beaucoup de gens penseraient : "Il veut se débarrasser de ses 
100 pennies et il veut ton dollar." 

  05:06  Mais avec lui, c'était exactement le contraire et je le savais 
même sur le moment. Même si à l'époque je ne savais pas 
vraiment ce qu'il faisait, j'ai dit "Bien sûr". Je lui ai donné mon 
dollar et il a compté méticuleusement. Il est maintenant 
comptable. Mais il avait compté méticuleusement ses 100 
pennies et il les a mis dans ma poche en disant : "J'ai peur que 
tu perdes ton dollar et tu as moins de chances de perdre un 
dollar si tu as 100 pennies." C'était un geste tellement tendre de 
petit frère, d'élève de seconde ou de première année. Mais j'y 
pense, son esprit de petit frère très tendre, très doux, essayait 
d'empêcher sa petite sœur de ne pas déjeuner ce jour-là. 
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  05:39  Je pense, frères et sœurs, que lorsque nous faisons les choses 
en ce moment, le président Benson, dont nous avons beaucoup 
parlé aujourd'hui, nous dit que nous devrions être les meilleurs 
amis les uns des autres. Il dit que nous devrions être les 
meilleurs amis les uns des autres et que c'est une belle chose 
que de se voir et d'être motivés dans nos familles pour être les 
meilleurs amis les uns des autres, mais aussi de voir les autres 
comme des frères et des sœurs. 

  05:56  Il y a une histoire que je veux partager avec le président Oaks et 
je pense qu'elle aide aussi à comprendre cette idée de 
motivation. C'est très bien. Vous vous souvenez peut-être de 
l'histoire d'Aaron Ralston. C'est l'histoire de l'homme qui était 
coincé sous un rocher. Il dit : "Peu de gens connaîtront le genre 
de crise qui a motivé Aaron Ralston, mais son expérience fournit 
une leçon précieuse sur le développement des désirs." Et voici 
l'histoire. Il raconte : "Aaron Ralston faisait une randonnée dans 
un canyon isolé du sud de l'Utah. Un rocher de plus de 100 kg 
s'est soudainement déplacé et lui a coincé le bras droit. Pendant 
cinq jours, il a lutté pour se libérer. Alors qu'il était sur le point 
d'abandonner et d'accepter la mort, il a eu la vision d'un petit 
garçon de trois ans qui courait vers lui et qu'il ramassait avec 
son bras gauche. Comprenant qu'il s'agissait de la vision de son 
futur fils et de l'assurance qu'il pouvait encore vivre, Ralston a 
rassemblé son courage et a pris des mesures draconiennes pour 
sauver sa vie avant que ses forces ne s'épuisent". 

  06:47  "Il a brisé les deux os de son bras droit coincé et a ensuite utilisé 
le couteau de son outil multifonction pour couper ce bras. Il a 
ensuite trouvé la force de marcher huit kilomètres pour aller 
chercher de l'aide". Le président Oaks ajoute : "Quel exemple 
de la puissance d'un désir irrésistible. Lorsque nous avons une 
vision de ce que nous pouvons devenir, nos désirs et nos 
pouvoirs d'action augmentent énormément." Pour moi, c'est de 
cela qu'il s'agit. La motivation est de servir les autres. La 
motivation de ce Ralston est qu'il voit ce garçon, qu'il est le père 
et qu'il voit son fils. Il est prêt à faire n'importe quoi pour lui. 
C'est l'expiation de Jésus-Christ dans toute sa splendeur, ce que 
Jacob sait bien sûr. Mais j'imagine que dans nos vies, nous 
connaissons des gens et j'espère que nous sommes comme eux, 
que nous sommes prêts à faire ce qu'il faut pour ramener les 
gens dans le royaume de Dieu. Nous sommes prêts à faire tout 
ce qu'il faut pour sauver nos frères et sœurs parce qu'ils sont 
nos frères et sœurs. 

Hank Smith :  07:37  Barb, John, honnêtement, nous pourrions en parler 
indéfiniment. Je pense aux discours de Frère Uchtdorf, Le plus 
grand d'entre vous, Continuer dans la patience, L'orgueil et la 
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prêtrise. Je pourrais citer ces discours en entier. Il y a tellement 
de choses à notre disposition que si nous voulions vraiment 
aborder cette question dans notre cœur, tout serait là. Les 
enseignements, la doctrine, les histoires, les aides. Tout est là. 

John Bytheway :  08:00  Il n'a jamais été aussi facile qu'aujourd'hui de consulter notre 
petite bibliothèque sur notre téléphone. C'est fou. 

Hank Smith :  08:07  Oui, allons de l'avant. N'est-ce pas là que Jacob dit : "Hé, si 
l'orgueil était votre seul problème, je me sentirais plutôt bien." 

John Bytheway :  08:15  Nous pourrions faire une prière de clôture et rentrer chez nous. 

Hank Smith :  08:17  Il y a encore beaucoup à dire. Barb, où devrions-nous aller ? 

Barbara Gardner :  08:20  Vous faites référence au verset 22, je pense au chapitre 2, où il 
dit : "J'ai fini de vous parler de cet orgueil, et si je n'avais pas à 
vous parler d'un crime plus grave, je ne vous en parlerais pas. Et 
si je n'avais pas à vous parler d'un crime plus grave. Mon cœur 
se réjouirait beaucoup à cause de vous." Merci. C'est tellement 
chaleureux, attentionné et gentil. 

  08:36  "Mais la parole de Dieu m'accable à cause de vos crimes les plus 
graves, car voici, ainsi parle le Seigneur, que ce peuple 
commence à s'enfoncer dans l'iniquité. Ils ne comprennent pas 
les Écritures, car ils cherchent à s'excuser en se prostituant." 
Puis il ajoute : "À cause de ce qui a été écrit sur David et sur 
Salomon, son fils." Vous ne comprenez donc pas bien les 
Ecritures. Il y a une partie des écritures qui parle de David et de 
Salomon, c'est ce dont il parle. Il va nous l'expliquer. "Voici 
David et Salomon, enseigne Jacob, qui ont eu beaucoup de 
femmes et de concubines, ce qui est abominable devant moi, 
dit l'Éternel. C'est pourquoi, ainsi parle le Seigneur. J'ai fait sortir 
ce peuple du pays de Jérusalem par la puissance de mon bras, 
afin de faire surgir pour moi un rameau juste du fruit des reins 
de Joseph. C'est pourquoi, moi, le Seigneur Dieu, je ne 
permettrai pas que ce peuple fasse comme autrefois." 

  09:24  Il dit donc que vous avez lu les Écritures et qu'elles parlent de 
David et de Salomon, et qu'ils ont eu de nombreuses femmes, 
mais il dit que vous ne comprenez pas ce que nous voulons dire. 
Ce que nous voulons dire, c'est que oui, de temps en temps, le 
Seigneur a ordonné aux gens d'avoir plus d'une femme. Mais 
David et Salomon, lorsqu'ils l'ont fait, sont allés à l'encontre des 
enseignements du Seigneur en plaçant leur propre convoitise et 
leurs propres désirs au-dessus de ceux du Seigneur. Et encore 
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une fois, c'est là que nous commençons à entrer dans la 
méchanceté. Ils font passer leur volonté avant celle de Dieu. 

  09:56  Il l'explique un peu plus, je pense, au verset 27 : "C'est 
pourquoi, mes frères, écoutez-moi et soyez attentifs à la parole 
du Seigneur : aucun homme parmi vous n'aura de femme, si ce 
n'est une seule, et il n'aura pas de concubine. Car moi, le 
Seigneur Dieu, je prends plaisir à la chasteté des femmes, et les 
prostitutions sont en abomination devant moi, ainsi parle le 
Seigneur des armées. C'est pourquoi ce peuple observera mes 
commandements, dit le Seigneur des armées, ou le pays sera 
maudit à cause de lui. 

  10:19  Et voici l'explication. "Car si je veux, dit le Seigneur des armées, 
susciter une postérité pour moi, j'ordonnerai à mon peuple de 
ne pas écouter ces choses. En d'autres termes, la doctrine 
fondamentale de la famille est celle du mari et de la femme. Un 
homme, une femme. C'est la doctrine sous-jacente. Nous 
comprenons que c'est ainsi que Dieu vit continuellement ses 
lois, et c'est ainsi que les familles sont sur la terre. Mais il y a 
des exceptions occasionnelles et nous parlons de politiques, de 
procédures et d'applications. La doctrine ne change pas, le plan 
de salut ne change pas, la réalité de la famille éternelle et la 
relation d'alliance entre un mari et une femme ne changent pas. 

  10:59  Mais il y a une politique de temps en temps où le Seigneur a 
ordonné à des individus très spécifiques pendant une période 
très spécifique d'entrer dans ce que nous appelons souvent la 
polygamie ou la pluralité des épouses. Il y a quelques cas, mais 
ils sont très rares. Et le Seigneur ne nous donne qu'une 
explication. En général, nous ne comprenons pas pourquoi, mais 
dans ce cas-ci, nous avons une raison, et c'est pour produire de 
la semence. Et il dit que c'était pour eux à leur époque, c'était 
pour Abraham, Isaac et Jacob, mais que ce n'est pas pour vous. 
Mais ils s'engagent dans cette voie et il leur dit : "Dieu ne vous a 
pas ordonné de faire cela. Dieu vous a ordonné d'avoir une 
seule femme. Dieu vous a ordonné de veiller à la chasteté de 
vos femmes, et vous ne le faites pas. C'est pourquoi je suis très 
inquiet pour vous et vous êtes probablement sous le coup d'une 
condamnation". 

  11:43  J'aime les versets 31, 32 et 33 où il dit : "J'ai vu la douleur et 
entendu le deuil de tes filles." Puis au verset 32 : "Les cris de 
leurs belles filles." Puis le verset 33 : "Car ils n'emmèneront pas 
leurs filles en captivité." Pour moi, c'est un peu délicat, 
évidemment en tant que femme, car je vois certaines de ces 
choses se produire,  
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Barbara Gardner :  12:00  mais je sais que c'est un sujet sensible pour vous comme pour 
vous, et je sais que les hommes les plus vertueux de ma vie 
pourraient être très tendres à ce sujet, s'occuper des filles de 
Dieu. Mon père, mon mari, mes frères, il s'agit des filles. Dans 
leur égoïsme, l'orgueil de leur cœur et leurs désirs, ils ont oublié 
les filles de Dieu, et ils sont très orgueilleux et très égoïstes. Il 
les met sur la sellette. C'est fascinant au verset 35 où il dit : 
"Vous avez commis de plus grandes iniquités que les 
Lamanites." Les Lamanites sont censés être les méchants. Ce 
n'est pas comme des milliers d'années plus tard. Ce sont leurs 
frères et leurs cousins et il appelle son propre peuple sur le 
tapis, "Vous avez commis de plus grandes iniquités que les 
Lamanites, nos frères. Vous avez brisé le cœur de vos tendres 
épouses, vous avez perdu la confiance de vos enfants, à cause 
des mauvais exemples que vous leur avez donnés, et les 
sanglots de leur cœur montent vers Dieu contre vous. A cause 
de la rigueur des paroles de Dieu qui descendent contre vous, 
beaucoup de cœurs sont morts, percés de profondes blessures." 

  12:59  C'est un sujet très, très dur et très difficile à aborder pour Jacob, 
j'en suis sûr, mais en même temps, comme son frère Néphi, il 
est un protecteur. Il protège la société. Il penche vers la justice 
et son désir est d'avoir la paix et son désir est d'avoir la joie et 
cela ne se produit pas à cause de la perte de chasteté parmi ces 
gens. Ce sont des versets lourds et très importants. 

John Bytheway :  13:25  Au verset 23, je pense à John Hilton. Notre ami a fait une 
conférence il y a des années sur les excuses et il a utilisé 
certains de ces grands versets ici. Au lieu d'essayer de découvrir 
la parole de Dieu, ils vont à la parole de Dieu pour trouver des 
excuses pour faire ce que David et Salomon ont fait. 

Hank Smith :  13:41  Barb, il y a encore un autre exposé. Nous donnons tellement de 
devoirs pour les exposés cette semaine. Celle-ci s'intitule Place 
No More for the Enemy of my Soul (Plus de place pour l'ennemi 
de mon âme), Jeffrey R. Holland, 2010. Il dit : "Pourquoi la 
luxure est-elle un péché si mortel ? Eh bien, outre l'impact 
complètement destructeur qu'elle a sur notre âme, je pense 
qu'elle est un péché parce qu'elle souille la relation la plus 
élevée et la plus sainte que Dieu nous a donnée dans la 
mortalité, l'amour qu'un homme et une femme ont l'un pour 
l'autre et le désir que ce couple a de donner naissance à des 
enfants dans une famille destinée à durer éternellement. 
Quelqu'un a dit un jour que le véritable amour devait inclure 
l'idée de permanence". 

  14:18  "Le véritable amour dure, mais la luxure change aussi vite 
qu'elle tourne une page pornographique ou qu'elle jette un 
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coup d'œil sur un autre objet potentiel de satisfaction qui passe, 
homme ou femme. Le véritable amour, nous en sommes 
absolument ravis, tout comme je le suis pour la sœur Holland. 
Nous le crions sur tous les toits, mais la luxure se caractérise par 
la honte, la furtivité et une clandestinité presque pathologique. 
Plus l'heure est tardive et sombre, mieux c'est, avec une double 
porte verrouillée au cas où. L'amour nous pousse 
instinctivement à tendre la main à Dieu et aux autres. La luxure, 
en revanche, est tout sauf pieuse et célèbre la complaisance. 
L'amour vient avec des mains et un cœur ouverts. La luxure ne 
vient qu'avec un appétit ouvert". 

  15:04  Encore une fois, Place No More for the Enemy of My Soul, un 
excellent article à lire cette semaine. 

Barbara Gardner :  15:09  Hank, j'adore cette phrase. J'aimerais partager le paragraphe 
suivant de ce même discours. Il dit : "Ce ne sont là que 
quelques-unes des raisons pour lesquelles la prostitution du 
véritable sens de l'amour, que ce soit avec l'imagination ou avec 
une autre personne, est si destructrice." Et j'adore ce passage. 
"Elle détruit ce qui n'est rien d'autre que notre foi en Dieu, à 
savoir la foi en ceux que nous aimons." Pour moi, je pense que 
c'est l'un des principaux problèmes que nous avons ici, c'est 
qu'il nous fait perdre la foi en Dieu et la foi en l'amour que nous 
avons pour d'autres personnes. C'est très dommageable. Cela 
devient peut-être courant dans le monde d'aujourd'hui, mais à 
quel point est-ce destructeur lorsque nous ne pouvons pas nous 
faire confiance et nous aimer les uns les autres dans la pureté et 
la foi ? Voilà ce qui se passe. C'est la tristesse de Jacob. 

  15:48  Je voudrais partager quelque chose ici. En raison de mes 
propres enfants qui ont une couleur de peau différente de la 
mienne et qui ont parfois du mal à comprendre les principes de 
l'Évangile de Jésus-Christ lorsque nous parcourons les Écritures, 
je pense que ce qu'il enseigne ici est un principe extrêmement 
important. Il a déjà enseigné que les Lamanites sont plus justes 
que vous à cause de la façon dont ils traitent leur famille. 

  16:10  Mais si vous écoutez attentivement ce qu'il dit, il dit : " Malheur 
à vous qui n'avez pas le cœur pur, qui êtes aujourd'hui souillés 
devant Dieu, car si vous ne vous repentez pas, le pays sera 
maudit pour vous, et les Lamanites, qui ne sont pas souillés 
comme vous, mais qui sont maudits d'une terrible malédiction, 
vous flagelleront jusqu'à la destruction. Le temps vient vite où, à 
moins que vous ne vous repentiez, ils prendront possession de 
ce pays qui est votre héritage, et le Seigneur Dieu enlèvera les 
justes du milieu de vous. Voici, les Lamanites, vos frères, que 
vous haïssez à cause de leur souillure et des malédictions qui 

Jacob 1-4 Parte 2 followHIM Podcast Page 8



sont venues sur vos peaux, sont plus justes que vous, car ils 
n'ont pas oublié les commandements du Seigneur qui ont été 
donnés à votre père, à savoir qu'ils ne doivent avoir qu'une 
seule femme et qu'ils ne doivent pas avoir de concubines, et 
qu'il ne doit pas se commettre de prostitutions parmi eux. 

  16:53  "Ce commandement, ils s'efforcent de l'observer. C'est 
pourquoi, en raison de l'observation de ce commandement, le 
Seigneur Dieu ne les détruira pas, mais il sera miséricordieux 
envers eux et ils deviendront un jour un peuple béni. Voici..." Et 
ceci est si important, ces gens que les Néphites détestent : 
"Voici, leurs maris aiment leurs femmes, leurs femmes aiment 
leurs maris, leurs maris et leurs femmes aiment leurs enfants, et 
leur incrédulité et leur haine envers vous sont dues à l'iniquité 
de leurs pères. Combien êtes-vous donc meilleurs qu'eux aux 
yeux de votre grand créateur ? Oh, mes frères, je crains que, si 
vous ne vous repentez pas de vos péchés, leur peau ne soit plus 
blanche que la vôtre..." Il ne s'agit donc pas nécessairement 
d'une peau, mais de la justice. 

  17:34  "Lorsque vous serez amenés avec eux devant le trône de Dieu, 
je vous donne un commandement, qui est la parole de Dieu : ne 
les insultez plus à cause de la noirceur de leur peau, et ne les 
insultez plus à cause de leurs souillures ; mais souvenez-vous de 
vos propres souillures. Rappelez-vous que leur souillure est due 
à leurs pères. C'est pourquoi vous vous souviendrez de vos 
enfants, de la manière dont vous avez attristé leur coeur par 
l'exemple que vous leur avez donné, et vous vous souviendrez 
aussi que vous pouvez, par votre souillure, amener vos enfants 
à la ruine, et que leurs péchés retomberont sur vos têtes au 
dernier jour. 

  18:08  Et puis cette très forte mise en garde. "Secouez-vous pour vous 
réveiller du sommeil de la mort et pour vous libérer des 
douleurs de l'enfer, afin de ne pas devenir des anges du diable 
et d'être jetés dans l'étang de feu et de soufre, qui est la 
seconde mort. C'est très fort, mais je pense que ce point est 
absolument crucial pour notre époque. Nous pourrions penser 
que parce que nous sommes des membres baptisés de l'Église 
de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, ou parce que nous 
sommes allés au temple ou à cause de toute autre circonstance 
dans notre vie, nous pourrions être meilleurs qu'une autre 
personne pour n'importe quelle raison, que ce soit comme nous 
l'avons vu dans 2 Néphi 26, nous pourrions avoir des raisons de 
penser que nous sommes meilleurs. La fausseté de cette idée 
est dangereuse. Si nous traitons mal notre propre famille, ceux 
qui ne font pas partie de l'alliance sont, dans un sens, meilleurs 
que nous. Ils sont plus justes en raison de la manière dont ils 
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traitent leur famille et nous devons faire attention à ne pas 
penser que nous sommes au-dessus d'eux de quelque manière 
que ce soit. 

  19:01  Il s'agit d'un appel à regarder au fond de soi et à se dire : "Qui 
suis-je vraiment ? Qu'est-ce que je défends vraiment ? Quel 
genre de disciple de Jésus-Christ suis-je vraiment ? Est-ce que je 
pense vraiment que je suis meilleur qu'un autre groupe de 
personnes et est-ce que je ne vois pas que si j'ai des raisons de 
me repentir, c'est le syndrome "Seigneur, est-ce que c'est moi 
?" que nous devons avoir sur nous-mêmes ? Nous pourrions 
penser à tort que nous sommes meilleurs qu'une autre 
personne, mais souvent la façon dont nous voyons cela entre 
nous est la façon dont nous traitons les gens dans notre propre 
maison, la façon dont nous traitons notre femme, la façon dont 
nous traitons notre mari. Vous pouvez vous poser ces questions 
et cela peut devenir un peu délicat, mais pour être vraiment 
vrai, l'une des choses dont les dirigeants de l'Église ont 
beaucoup parlé récemment, c'est la colère. Comment 
réagissons-nous face aux gens dans notre propre maison ? 
Traitons-nous ceux que nous aimons le plus comme nos amis les 
plus chers et nos compagnons éternels ou sommes-nous lâches 
et trompeurs avec eux et n'acceptons-nous pas ce qu'ils sont ? 

  19:55  Sommes-nous humiliés d'une manière ou d'une autre ? Et ce 
n'est pas le péché d'adultère ou de polygamie dont il parle ici, 
mais quel est notre cœur ? Que faisons-nous vraiment ? 
Comment voyons-nous les personnes qui nous entourent ? Les 
considérons-nous vraiment comme des égaux et aimons-nous 
vraiment ceux qui sont avec nous ? C'est ce qu'a dit récemment 
le président Nelson lors de son intervention sur les abus. C'est 
ce qu'a dit récemment Frère Kearon à propos des abus. Nous 
avons entendu cela si souvent dans nos propres conférences 
générales, mais la préoccupation de Jacob est la suivante : 
"Comment traitons-nous les personnes qui se trouvent dans nos 
propres maisons ? Comment traitons-nous ces personnes dont 
nous sommes peut-être responsables, mais qui pourraient si 
facilement se mettre dans une position où nous pourrions leur 
faire du mal ?" Nous devons être très prudents et, je l'espère, 
devenir beaucoup plus aimants. 

  20:37  Lorsque nous allons au temple et que nous contractons et 
respectons des alliances sacrées avec le Seigneur, il nous aidera 
à améliorer notre capacité à être plus aimants. Lorsque nous 
tendons la main aux autres et que nous étudions les Écritures 
dans l'intention de devenir comme le Christ, il peut nous aider à 
devenir de meilleures personnes. Nous avons tous des 
morceaux de rochers qui ont besoin d'être enlevés, mais la 
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réalité est qu'il n'y a qu'une seule façon de se débarrasser de 
tous ces rochers et qu'il n'y a qu'une seule façon d'être 
vraiment sensible aux besoins des autres, c'est de venir au 
Christ et de le laisser nous perfectionner. Il s'agit d'une 
préoccupation sérieuse de la part des dirigeants de l'Église 
d'aujourd'hui. 

  21:10  Je vais vous donner ceci, Frère Kearon, j'adore ce qu'il dit à 
propos de ceux qui ont le cœur pur. Il dit : "Jésus a vaincu les 
abus de ce monde pour donner le pouvoir non seulement de 
survivre un jour grâce à lui, mais aussi de vaincre et même de 
conquérir. L'abus n'était pas, n'est pas et ne sera jamais de 
votre faute, peu importe ce que l'agresseur ou toute autre 
personne a pu dire au contraire. Lorsque vous avez été victime 
de cruauté, d'inceste ou de toute autre perversion, ce n'est pas 
vous qui devez vous repentir, vous n'êtes pas responsable. Vous 
n'êtes pas moins digne, moins précieux ou moins aimé en tant 
qu'être humain ou en tant que fille ou fils de Dieu à cause de ce 
que quelqu'un d'autre vous a fait". 

  21:46  "Dieu ne vous voit pas aujourd'hui et ne vous a jamais vu 
comme quelqu'un à mépriser. Quoi qu'il vous soit arrivé, il n'a 
pas honte de vous et n'est pas déçu par vous. Il vous aime d'une 
manière que vous n'avez pas encore découverte et que vous 
découvrirez en faisant confiance à ses promesses et en 
apprenant à le croire lorsqu'il vous dit que vous êtes précieux à 
ses yeux. Vous n'êtes pas défini par ces choses terribles qui vous 
ont été faites. Vous êtes, dans la glorieuse vérité, défini par 
votre identité éternelle de fils ou de fille de Dieu, par l'amour 
parfait et infini de votre créateur et par son invitation à une 
guérison totale et complète". 

  22:21  Et puis j'aime cette déclaration : "Jésus se spécialise dans 
l'apparemment impossible. Il est venu ici pour rendre 
l'impossible possible, l'irrémédiable rachetable, pour guérir 
l'inguérissable, pour redresser l'injustifiable, pour promettre 
l'impromptu, et il est vraiment doué pour cela. En fait, il est 
parfait dans ce domaine". Alors que nous parlons de ce qui se 
passe ici et de la manière dont les gens se traitent les uns les 
autres, mon cœur va à ceux qui ont été traités de cette manière. 
Il va à ceux qui ont souffert et à ceux qui essaient vraiment de 
se remettre sur pied. Le cœur de Jacob est avec eux. Il prie pour 
eux. Il dit qu'il espère leur consolation. Il espère les sortir de 
l'affliction d'une certaine manière, et il parle donc à ces gens, 
mais ces petits moments où il parle à ceux qui ont été blessés, 
j'apprécie tellement d'avoir des dirigeants à l'église qui se 
souviennent que nous pouvons avoir de l'espoir en Christ. 
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  23:10  J'aime cette mise au point, car Jacob a été mal traité, Jacob a 
même été, dans un sens, maltraité par ses frères. Jacob sait ce 
que c'est que d'avoir un cœur pur et d'être giflé encore et 
encore, et j'aime le verset 2 du chapitre 3 où Jacob dit : " 
Régalez-vous de son amour ", les suppliant de se souvenir de 
Jésus, du Sauveur, de ce qu'il a fait pour vous et de revenir là, 
puis il revient à la charge et leur dit d'arrêter. Vous pouvez voir 
qu'il connaît la souffrance de ceux qui ont souffert. Il sait ce que 
c'est que d'être dans ces positions et il est un protecteur, et je 
dirai dans la proclamation sur la famille que c'est une chose que 
j'apprécie, que la responsabilité de ces pères et de ces maris est 
de protéger. Je suis très reconnaissante de pouvoir compter sur 
la protection d'hommes justes dans ma vie. Je ne le dirai jamais 
assez. En tant que femme, et je ne parle peut-être pas au nom 
de toutes les femmes, mais en tant que femme, femme 
d'alliance avec Dieu, la reconnaissance que j'ai pour les hommes 
qui nous protègent dépasse ma capacité à l'exprimer. J'apprécie 
donc Jacob. 

  24:08  Mais je vous apprécie, John, et vous, Hank. Vous n'êtes peut-
être pas tous parfaits, je le comprends, mais nous sommes 
reconnaissants de la protection que nous apportent les hommes 
justes de Dieu. 

Hank Smith :  24:18  Barb, c'est fantastique. 

John Bytheway :  24:19  Oui, c'est vrai. Merci beaucoup. J'aime ce que vous dites au 
sujet de Frère Kearon et des victimes d'abus, etc. 

  24:25  Il y a un discours que je demande à mes étudiants de lire, je leur 
donne un crédit supplémentaire s'ils le lisent, qui s'intitule 
Soyez 100% responsable. 

  24:31  Et je fais cela pour qu'ils se souviennent du test, d'ailleurs. 

  24:35  Au milieu de son exposé, il parle des personnes qui sont dans 
des mariages abusifs. C'est très utile, parce que je pense que 
l'une des choses que les conseillers matrimoniaux ont le plus de 
mal à convaincre, c'est que s'ils ont été maltraités, ce n'est pas 
de leur faute. C'est pourquoi nous devons continuer à faire des 
rappels comme Frère Kearon et For the Strength of Youth guide 
et tout le reste. Si cela vous est arrivé, je voulais vous faire part 
de ce discours, parce que c'est une bénédiction pour les gens de 
savoir ce que pardonner veut dire dans ce cas. 

  25:09  Frère Robbins le dit très bien. Je ne veux pas me tromper, les 
gars. C'est très important. Il a dit quelque chose comme : "Ce 
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n'est pas parce que vous leur pardonnez qu'ils sont pardonnés. 
Le pardon ne vient que par un repentir sincère de la part de 
Dieu." J'ai beaucoup apprécié cette idée. Pour ceux qui pensent 
qu'ils doivent rester dans une relation abusive parce que "je 
dois pardonner", ce n'est pas le cas. 

  25:35  J'espère donc qu'ils liront ces entretiens. 

  25:37  Sur une note plus joyeuse, je voudrais juste dire que dans le 
thème du Quorum de la Prêtrise d'Aaron, il y a une ligne qui dit : 
"J'utiliserai sa prêtrise pour servir les autres en commençant par 
ma propre maison." 

  25:49  Parfois, lorsque nous parlons d'"aimer son prochain", ou de 
"fortifier son frère" ou de "fortifier ses sœurs", nous pensons 
aux voisins, c'est-à-dire à ceux qui m'entourent. Cela devrait 
commencer dans notre propre maison et s'étendre ensuite au 
voisinage, et non l'inverse. Cela devrait commencer avec ma 
femme, mes enfants et ma famille, puis s'étendre aux voisins 
afin de ne pas donner l'impression que je traite les voisins 
mieux que ma famille. 

Hank Smith :  26:15  Oui, John, quelqu'un a dit un jour : "Si vous n'avez qu'un seul 
sourire à offrir, ne le donnez pas à un étranger. Donnez-le à la 
personne avec laquelle vous vivez." Je pense que l'idée est que 
c'est votre énergie, votre concentration ; comme Barb l'a dit, 
votre protection ; ceux qui sont les plus proches de vous. 

John Bytheway :  26:31  Je me souviens avoir lu un livre écrit par un conseiller conjugal... 
Je me suis dit que c'était une très bonne question. Il en avait 
dressé une liste. Je crois que c'était Kenneth Matheson. L'une 
d'entre elles était : "Qu'est-ce que cela fait d'être marié avec 
moi ? Posez-vous la question. Serais-je heureux si j'étais marié à 
moi ? Serais-je heureux de rentrer à la maison ? Serais-je 
heureux de me parler ? Si j'étais marié à moi, à quoi cela 
ressemblerait-il ?" 

  26:53  C'est une question très introspective, comme si vous 
demandiez, Barbara, de regarder votre propre mariage et de 
dire : "Que puis-je faire ?" Et j'ai l'impression que Jacob se 
préoccupe des mariages au sein de son peuple. 

Barbara Gardner :  27:04  Le président Nelson a une citation que j'adore, dans laquelle il 
dit aux détenteurs de la prêtrise de l'Église : "Votre premier et 
principal devoir est d'aimer votre femme et de prendre soin 
d'elle." 
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  27:13  En tant que fille d'un détenteur de la prêtrise juste, la confiance 
qui vient à une fille, sachant que ma mère était la première et 
principale responsabilité de mon père, ne s'achète pas. On ne 
peut pas offrir assez de vacances, on ne peut pas lire assez 
d'Écritures, on ne peut pas dire assez de prières. Comment un 
père traite sa femme, comment le père traite ma mère ... 

  27:32  Je me souviens qu'à la fin de la vie de ma mère, mon père est 
resté assis à la porte, à son chevet, jusqu'à ce qu'elle s'éteigne 
littéralement ; il ne l'a pas quittée, veillant à ce qu'aucune 
mauvaise personne n'entre, à ce qu'aucune mauvaise chose ne 
soit dite. Il la tenait simplement dans ses bras. Elle est décédée 
d'un cancer du cerveau, mais il l'a protégée jusqu'à son dernier 
souffle. En tant que fille, j'attends beaucoup de mon mari. 

  28:01  Mais je vais être honnête, il fait la même chose. Lorsque nous 
ne pouvions pas avoir d'enfants, je me souviens de l'avoir 
regardé sur le canapé et de m'être dit : "Nous devons avoir des 
enfants parce qu'ils ont besoin de lui en tant que père". Parce 
que je connaissais la protection et l'amour qu'il leur donnerait. 

  28:17  Je pense que pour les femmes, c'est quelque chose... C'est une 
telle anomalie dans un sens, c'est un tel paradoxe pour une 
femme d'être mal traitée par un homme, parce que c'est 
l'homme qui fournit une grande partie de cette protection. 
Encore une fois, il ne s'agit pas d'une question de genre. Il y a 
différents genres et différentes personnes et il y a une raison 
pour laquelle l'homme protège. Mais il y a tant de beauté, de 
joie et de bonheur dans la vie d'une femme qui viennent des 
hommes justes. C'est la chose la plus belle, la plus séduisante et 
la plus fantastique, je pense, de voir un homme juste de Dieu 
protéger. 

  28:47  Et je pense que c'est probablement la même chose d'une 
certaine manière pour les hommes. Je veux dire que les femmes 
sont différentes. Je vous laisserais en parler si vous le souhaitez. 
Mais en tant que femmes, je pense que notre première 
responsabilité, en tant que détentrices du pouvoir et de 
l'autorité de Dieu sur cette terre, est d'aimer et de protéger nos 
maris et nos enfants ; que leurs noms soient en sécurité dans 
notre maison, mais que ce qu'ils sont soit en sécurité avec nous. 
Nous sommes les protecteurs des enfants de Dieu. 

John Bytheway :  29:09  Et leurs noms sont en sécurité lorsque nous sortons et que nous 
parlons à nos amis de nos femmes ou de nos maris ; ils sont en 
sécurité, ils n'ont pas l'impression qu'ils vont faire l'objet d'une 
blague ou d'autre chose. J'adore tout ce que vous venez de dire. 
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  29:21  Cela me rappelle Lehi, "Lève-toi de la poussière et sois un 
homme". C'étaient des hommes. Il savait qu'ils étaient des 
hommes. Il y a quelque chose de plus. Et il savait qu'ils étaient 
éveillés. Il y a quelque chose de plus dans le fait d'être un 
homme, et pas seulement d'être un mâle. Et c'est de cela que 
vous parlez, Barbara. 

Hank Smith :  29:39  Barb, John, il nous reste un chapitre : Jacob chapitre quatre. 

  29:44  John, je vous ai entendu faire référence à Jacob 4:3, en parlant 
d'Eve. Pourriez-vous le faire rapidement ? 

John Bytheway :  29:52  J'aimerais beaucoup, car j'adore le chapitre 2 du Deuxième 
Néphi. Je pense que c'est l'un des chapitres les plus profonds de 
tout le Livre de Mormon. Lehi parle à Jacob et lui enseigne 
qu'Adam est tombé pour que les hommes soient, et que les 
hommes sont pour qu'ils aient de la joie. 

  30:08  Léhi explique magnifiquement à Jacob ce qu'est Adam et Ève et 
ce qu'est la chute. Dans notre théologie, nous appelons cela une 
chute heureuse. Vous vous souvenez du discours du président 
Nelson sur le Livre de Mormon ? "Que serait votre vie sans lui ?" 
Il parle du Livre de Mormon qui affirme la sagesse d'Eve dans 
l'épisode intitulé La Chute. 

  30:25  Je me demande si Jacob pense au deuxième chapitre de Néphi 
lorsqu'il écrit ce verset : "Nous travaillons diligemment à graver 
nos paroles sur des plaques, espérant que nos frères bien-aimés 
et nos enfants les recevront avec un cœur reconnaissant, et les 
regarderont pour apprendre avec joie et non avec tristesse, ni 
avec mépris, ce qui concerne leurs premiers parents." 

  30:46  S'agit-il d'Adam et Eve ? De qui d'autre s'agit-il si ce n'est de 
leurs premiers parents ? 

Hank Smith :  30:51  J'adore ça, John. 

Barbara Gardner :  30:53  J'ai toujours pensé que c'était Adam et Eve. 

John Bytheway :  30:54  Oui. A cause de ce qu'il a appris, Adam est tombé pour que les 
hommes soient, les hommes sont pour qu'ils aient de la joie, ils 
vont apprendre avec joie, pas avec mépris à propos d'Adam et 
Eve, qu'ils ont tout gâché. 

  31:05  Notre ami Brad Wilcox dit que l'Expiation était le plan A, pas le 
plan B. L'Expiation n'avait pas pour but de nettoyer le désordre 
qu'Adam et Eve avaient fait dans le monde. 
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Barbara Gardner :  31:15  Dans le deuxième chapitre de Néphi, il s'agit de la bénédiction 
que Jacob reçoit de son père et selon laquelle Jacob a besoin de 
connaître Adam et Ève. C'est ce que l'on voit tout au long de 
cette histoire. 

  31:23  Et vous voyez au verset 24, comme vous l'avez dit, "Mais voici, 
toutes ces choses ont été faites dans la sagesse de celui qui 
connaît toutes choses. Adam est tombé pour que les hommes 
soient, les hommes sont pour qu'ils aient la joie." Je ne peux pas 
imaginer que Jacob ait donné une si belle compréhension au 
sujet de son père concernant Adam et Eve et le Seigneur 
enseignant la pure vraie doctrine.... 

  31:41  Ce qui est vraiment, comme vous l'avez mentionné... C'est à la 
section 138 des Doctrine et Alliances que nous entendons parler 
de cette belle vision. Et vous savez que Joseph voit parmi les 
grands et puissants qui se sont rassemblés, c'est la section 138, 
verset 38, "Qui étaient assemblés dans cette vaste congrégation 
des justes où se trouvaient le père Adam, l'Ancien des Jours et 
le père de tous, et notre glorieuse mère Ève avec beaucoup de 
ses filles fidèles qui avaient vécu à travers les âges et qui 
adoraient le Dieu vrai et vivant." 

  32:07  Bien sûr, j'adore que tu en parles. Je pourrais parler d'Eve toute 
la journée. 

  32:11  Oui, "pour qu'ils voient avec joie". C'est Eve que le président 
Nelson dit que nous, en tant que femmes, devons avoir le 
courage de Mère Eve. Et c'est le but de la vie d'Adam et d'Ève, 
et ce sont ces premiers parents et nous avons tant de joie en 
eux. S'ils n'avaient pas pris la décision de manger le fruit, nous 
n'existerions pas. 

  32:29  C'est la réalité. Nous n'en avons pas beaucoup parlé, mais Jacob 
nous a appris à vraiment étudier les Écritures et à connaître 
fermement la doctrine pour ne pas être désorientés. Je suis 
persuadé que Jacob connaît la vérité sur nos premiers parents 
et sur Adam et Ève. C'est une très bonne idée. 

John Bytheway :  32:46  Il sait peut-être ce que le monde a fait d'Adam et d'Eve. Soit 
vous ne croyez pas en eux, comme je l'ai dit, soit vous pensez 
qu'ils ont tout gâché ; nous vivrions tous au paradis s'ils 
n'avaient pas été là. Jacob a appris quelque chose de 
totalement différent de son père Léhi. Je me demande donc s'il 
revient à la charge en disant : "Je veux que tu apprennes avec 
joie ce qu'est Adam et Ève." 
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Hank Smith :  33:05  Et pour faire le lien avec Jacob 2 et 3, ce que Barb nous a appris 
sur la protection des femmes et comment l'histoire d'Eve peut 
être utilisée pour blesser les femmes, elle a été utilisée. 

John Bytheway :  33:18  Au fil des siècles. C'est ce qu'a dit Frère Oaks. Il a dit que 
beaucoup de gens pensent qu'Eve et ses filles ont été entachées 
par cette histoire. 

  33:25  Et j'aime le fait que lorsque Joseph F. Smith a eu la révélation 
que vous venez de lire, Barbara, il a dit : "Et notre glorieuse 
mère Eve avec un grand nombre de ses fidèles filles." 

Dr. Barbara Gardner :  33:33  Oui. Exactement. 

John Bytheway :  33:35  Oui. 

Dr. Barbara Gardner :  33:35  Lors de la conférence générale d'octobre 2018, j'aime que le 
président Nelson, le président Oaks et le président Eyring, tous 
les membres de la première présidence, aient spécifiquement 
parlé de la justice de Mère Eve lors de cette conférence. 

  33:48  Le président Eyring nous demande, en tant que femmes, de 
ressembler davantage à Mère Eve et de reconnaître que l'une 
de nos principales responsabilités, en ce qui concerne l'Évangile, 
est d'être les premières éducatrices dans nos propres foyers. Et 
il ajoute, en étant des nourricières, "Et cela signifie être les 
premières instructrices de l'Évangile". J'aime que le président 
Eyring ait appelé les femmes de l'Église à être les premières 
instructrices de l'Évangile dans leur foyer. 

  34:12  J'aime que le président Oaks cite le président Nelson en parlant 
du rôle important de Mère Eve, et que le président Nelson nous 
rappelle ensuite le rôle important d'Eve dans l'ensemble du plan 
de salut. 

  34:25  Je veux dire, ces entretiens... Je recommande donc vivement de 
revenir à ces trois conférences en 2018 et de voir ce que la 
première présidence évoque spécifiquement au sujet de Mère 
Eve et de l'importance de son rôle dans tout cela. 

John Bytheway :  34:37  Et les mères après. Les Stripling Warriors n'ont pas dit : "Voici 
que leurs instructeurs Come, Follow Me leur ont appris que s'ils 
ne doutaient pas, Dieu les délivrerait." 

Hank Smith :  34:45  Oui. 
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John Bytheway :  34:46  J'espère que c'est ce qu'on leur apprend, mais c'est leur mère 
qui le leur a appris. Centré sur le foyer. 

Barbara Gardner :  34:52  Puisque vous y êtes allé, je ne peux pas manquer cette occasion. 

John Bytheway :  34:55  Il ne peut être retenu. 

Barbara Gardner :  34:56  Oui, il ne peut pas être retenu. 

  34:57  Voici donc le président Nelson, La participation des sœurs au 
rassemblement d'Israël. Il dit : "S'il vous plaît, enseignez à ceux 
que vous aimez ce que vous apprenez dans les Écritures. 
Apprenez-leur à se tourner vers le Sauveur pour obtenir son 
pouvoir de guérison et de purification lorsqu'ils pèchent. 
Apprenez-leur à puiser dans son pouvoir de fortification chaque 
jour de leur vie". Ceci s'adresse aux femmes de l'Église. 

  35:16  Le président Nelson a également déclaré ce qui suit : 
"Permettez-moi d'ajouter que nous avons besoin de femmes qui 
savent faire bouger les choses importantes : "Permettez-moi 
d'ajouter que nous avons besoin de femmes qui savent 
comment faire bouger les choses importantes. Nous avons 
besoin de femmes qui se consacrent à guider les enfants de 
Dieu sur le chemin de l'alliance vers l'exaltation ; de femmes qui 
savent recevoir la révélation personnelle et comprendre le 
pouvoir et la paix de la dotation du temple ; de femmes qui 
savent faire appel aux pouvoirs des cieux pour protéger et 
fortifier les enfants et les familles ; de femmes qui enseignent". 

  35:39  Mais il dit aussi : "Les attaques contre la doctrine de l'Église et 
notre mode de vie vont se multiplier. C'est pourquoi nous avons 
besoin de femmes qui ont une compréhension fondamentale de 
la doctrine du Christ et qui utiliseront cette compréhension 
pour enseigner et aider à élever une génération résistante au 
péché. Nous avons besoin de femmes capables de détecter la 
tromperie sous toutes ses formes. Nous avons besoin de 
femmes qui savent comment accéder à la puissance de Dieu 
pour la mettre à la disposition des gardiens de l'alliance, et qui 
expriment leurs convictions avec confiance et charité. Nous 
avons besoin de femmes qui ont le courage et la vision de notre 
mère Ève. J'aime ce que vous venez de dire, et j'aime aussi ce 
chapitre, où, dans Jacob 4:7, il est dit : "Néanmoins, le Seigneur 
Dieu nous montre notre faiblesse, afin que nous sachions que 
c'est par sa grâce", qui est un autre mot que j'aime, "et par sa 
grande condescendance envers les enfants des hommes, que 
nous avons le pouvoir de faire ces choses". Puis, au verset 9 : 
"Car voici que, par la puissance de sa parole, l'homme est venu 
sur la face de la terre." Puis, au verset 11 : "C'est pourquoi, 
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frères bien-aimés, et je dirais sœurs dans ce cas, réconciliez-
vous avec lui par l'expiation du Christ, son fils unique, afin 
d'obtenir une résurrection selon la puissance de la 
résurrection." 

  36:45  Il est tellement question de pouvoir ici, et le pouvoir vient du 
respect des alliances et de la valeur, et cela est disponible pour 
les femmes comme pour les hommes. Et j'aime qu'après toute 
cette discussion difficile que Jacob a avec ces gens, il les supplie 
de dire, au verset sept : "Apportez vos faiblesses au Seigneur. Il 
vous comblera de sa grâce, il vous remettra sur pied", en un 
sens, "Il va accomplir cette œuvre merveilleuse dans vos vies. Il 
va vous donner les mystères du Royaume de Dieu, et il va vous 
sauver." J'aime beaucoup le verset 12, où il dit : "Et maintenant, 
ne vous étonnez pas que je vous dise ces choses, car pourquoi 
ne pas parler de l'expiation du Christ et parvenir à une 
connaissance parfaite de lui, comme on parvient à la 
connaissance d'une résurrection et du monde à venir ?" Après 
les avoir presque tous mis à genoux et les avoir aidés à voir la 
méchanceté de leurs voies, la réponse est, et sera toujours, 
Jésus-Christ. 

  37:38  J'ai toujours aimé cette question de Jacob. Frère Maxwell a 
également une excellente citation à ce sujet : "Frères et sœurs, 
étant donné le véritable intérêt personnel de l'homme, 
pourquoi devrions-nous parler de quoi que ce soit d'autre ? 
Pourquoi ne pas parler de l'expiation du Christ ?" Pourquoi pas ? 
Y a-t-il vraiment quelque chose de plus important à dire ? 
Parlons du Christ. Parlons-en aussi souvent que possible. 
Parlons de la réconciliation qui vient. Parlons de sa grâce, de 
son espérance, de sa résurrection. Parlons de sa capacité 
parfaite à donner la connaissance et à aider les gens à se 
repentir. Parlons de lui simplement, parlons de lui avec 
puissance. Amenons les gens à Christ. Pourquoi ne pas parler de 
lui ? J'aime que le nom de l'Église soit l'Église de Jésus-Christ des 
Saints des Derniers Jours. Pourquoi ne pas parler de l'Église de 
Jésus-Christ, pourquoi ne pas utiliser son nom ? C'est si puissant 
que Jacob termine tout ce sermon sur Jésus-Christ : "Parlez de 
lui avec simplicité, pour le salut de vos âmes." 

Hank Smith :  38:32  Barb, John, quelqu'un qui écoute pourrait se dire : "C'est dur 
pour moi d'entendre ça". Passer par là et voir où je ne suis pas à 
la hauteur, ou où j'étais vraiment dans la mauvaise direction". 
Frère Holland a dit ceci en 1998 : "Vous bénéficiez de la paix et 
du renouveau que procure le repentir grâce au sacrifice 
expiatoire du Seigneur Jésus-Christ. Dans ces questions 
sérieuses, le chemin du repentir n'est pas facile à entamer, ni à 
parcourir sans douleur, mais le Sauveur du monde marchera 
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avec vous sur ce chemin essentiel. Il vous fortifiera lorsque vous 
vacillerez. Il sera votre lumière quand il fera le plus sombre. Il 
prendra votre main et sera votre espoir lorsque l'espoir semble 
être tout ce qu'il vous reste". Nous ne voulons absolument pas 
que quelqu'un quitte le temps que nous avons passé ensemble 
aujourd'hui en pensant : "Je suis brisé, je suis irréparable." 

John Bytheway :  39:24  Jacob répond à cette question, je pense. Si vous vous sentez 
comme ça, j'aime que dans le chapitre 3 de Jacob, au tout 
début, il dise : "D'accord, j'ai critiqué tout le monde, surtout les 
maris dans le chapitre 2 de Jacob", "Et maintenant, laissez-moi 
vous parler, à vous qui avez le cœur pur", et il dit simplement : 
"Regardez Dieu avec fermeté d'esprit, priez-le avec une foi 
inébranlable. Il vous consolera dans vos afflictions", et nous 
pourrions peut-être ajouter vos insuffisances. "Il plaidera ta 
cause, il fera descendre la justice sur ceux qui cherchent à te 
détruire." Encore un verset : "Oh, vous tous qui avez le cœur 
pur, relevez la tête, ne baissez pas la tête, recevez, recevez 
comme un mot d'action, recevez la parole agréable de Dieu, 
donnez-lui la place. Faites-vous un festin de son amour, car vous 
pouvez, si votre esprit est ferme, demeurer éternellement." 
Dans les 11 versets suivants, il recommence à critiquer les 
autres. 

  40:18  J'ai l'impression qu'il y a un rapport intéressant ici. Les cœurs 
purs ont deux versets. Quelle tâche difficile. Il doit s'adresser à 
la fois aux cœurs purs et à ceux qui ne le sont pas dans le même 
discours. Il y en a, Hank, tu le sais, Barbara, tu le sais, vous avez 
un groupe de jeunes, un enfant se sent coupable parce qu'il a 
volé un Twix, au 7-Eleven quand il avait sept ans et quelqu'un 
d'autre a des luttes très sérieuses, mais ils n'en pensent rien. 
Comment parler à ces deux personnes en même temps ? La 
réponse est qu'il faut être inspiré. Vous devez parler par la 
puissance de l'esprit. 

Barbara Gardner :  40:55  John, je ne peux m'empêcher de penser à la parabole du fils 
prodigue, où il y a trois personnages principaux. Il y a le père, le 
fils prodigue et le fils juste. Cette parabole est si bien enseignée 
par le Christ. Monsieur Uchtdorf, j'adore le dernier discours qu'il 
a prononcé lors de la conférence générale d'octobre 2023. À la 
question de Hank, je pense que Frère Uchtdorf a une excellente 
réponse. Il dit : "Qui d'entre nous ne s'est pas écarté du chemin 
de la sainteté en pensant bêtement qu'il pourrait trouver plus 
de bonheur en suivant sa propre voie égocentrique ? Qui 
d'entre nous ne s'est pas senti humilié, brisé, le cœur brisé, et 
n'a pas eu désespérément besoin de pardon et de miséricorde ? 
Certains se demandent peut-être même s'il est possible de 
revenir en arrière. Serai-je étiqueté pour toujours, rejeté et 
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évité par mes anciens amis ? Est-il préférable de rester perdu ? 
Comment Dieu réagira-t-il si j'essaie de revenir ? 

  41:42  Puis il dit que le Sauveur répond à la parabole elle-même. Il dit : 
"Notre Père céleste accourra vers nous, le cœur débordant 
d'amour et de compassion. Il nous embrassera, mettra une robe 
autour de nos épaules, un anneau à nos doigts, des sandales à 
nos pieds, et proclamera : "Aujourd'hui, nous sommes en fête, 
car mon enfant, qui était mort, est revenu à la vie. Le ciel se 
réjouira de notre retour". Puis-je m'adresser à vous 
individuellement pendant un moment ?" Et c'est la façon dont 
Frère Uchtdorf dit : "Laissez-moi vous parler." Et il dit : "Peu 
importe ce qui s'est passé dans votre vie, je me fais l'écho de ce 
qu'a dit Frère Jeffrey R. Holland : 'Il ne vous est pas possible de 
descendre plus bas que la lumière infinie de l'expiation du 
Christ.'" J'adore cette déclaration. 

  42:25  Et puis ceci : "Même si vos choix vous ont éloignés du Sauveur 
et de son Église, le maître guérisseur se tient sur le chemin qui 
mène à la maison pour vous accueillir. En tant que membres de 
l'Église de Jésus-Christ, nous cherchons à suivre son exemple et 
à vous accueillir comme nos frères et sœurs, comme nos amis. 
Nous nous réjouissons et nous célébrons avec vous. Votre 
retour ne diminuera pas les bénédictions des autres, car la 
générosité du Père est infinie et ce qui est donné à l'un ne 
diminue en rien le droit d'aînesse des autres". J'aime cette 
réalité de ce que Hank demande et Frère Uchtdorf le dit si 
clairement : "Je ne prétends pas que le retour est une chose 
facile à faire. Je peux témoigner que c'est peut-être en fait le 
choix le plus difficile que vous ferez jamais, mais je témoigne 
qu'au moment où vous déciderez de revenir et de marcher dans 
la voie de votre Sauveur et Rédempteur, sa puissance entrera 
dans votre vie et la transformera. Les anges du ciel se 
réjouiront, tout comme nous, votre famille dans le Christ." 

  43:26  J'aime le fait qu'il s'agisse d'une histoire de famille. J'aime que 
les personnes à qui Jacob parle soient des membres de sa 
famille. Ce sont ses descendants, ses neveux et nièces. Ce sont 
ses cousins. Ce sont des gens qu'il aime tant. Et j'aime les 
versets 10 et 11 : "C'est pourquoi, frères, ne cherchez pas à 
conseiller le Seigneur, mais prenez conseil de sa main. Car vous 
savez vous-mêmes qu'il a conseillé avec sagesse, avec justice et 
avec une grande miséricorde toutes ses œuvres. C'est pourquoi, 
frères bien-aimés, réconciliez-vous avec lui par l'expiation du 
Christ, son fils unique, et vous obtiendrez une résurrection selon 
la puissance de la résurrection." 
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  43:58  C'est difficile. La réalité est que certaines choses sont difficiles. 
Je me suis déjà repenti de choses stupides dans ma vie et c'est 
humiliant et difficile, mais il n'y a rien, la dureté n'est même pas 
comparable à la joie qui se trouve de l'autre côté de la difficulté. 

  44:17  Je me souviens d'un moment de ma vie où je me préparais pour 
ma mission et où je reconnaissais que j'avais des choses dont je 
devais me repentir avant de partir, et mon père était mon 
président de pieu. Pour faire court, ce fut le moment le plus 
difficile de ma vie, je crois, d'admettre à mon père, en tant que 
président de pieu, que j'avais fait quelque chose de mal, comme 
s'il pensait que j'étais parfait. Mais j'ai aussi appris à ce 
moment-là que, comme nous l'enseigne Mosiah, nous devons 
être comme un enfant, soumis, doux, humble, plein d'amour, 
disposé à se soumettre à tout ce que le Seigneur juge bon de 
nous infliger, comme un enfant se soumet à son père. 

  44:53  Je crois personnellement que l'une des raisons pour lesquelles 
le repentir est difficile est qu'il nous aide à reconnaître l'intense 
et tendre miséricorde du Sauveur du monde qui a tout souffert 
et s'est abaissé au-dessous de tout. Notre propre souffrance 
nous permet alors d'être compatissants et compréhensifs à 
l'égard du Sauveur du monde. Il est déjà compatissant pour 
nous, cela nous permet d'être compatissants envers lui et 
envers toutes les personnes qui souffrent également. Nous 
comprenons que chaque once de douleur vaut la peine d'être 
ressentie comme l'amour de Jésus-Christ et d'être réconcilié 
avec lui. Il n'y a pas de doute. 

Hank Smith :  45:27  Frère Callister a enseigné un jour : "Il insuffle une nouvelle vie 
dans un cœur désespéré." Barb, y a-t-il quelque chose que nous 
avons manqué ? 

Dr. Barbara Gardner :  45:33  Une chose me revient sans cesse à l'esprit, c'est la mission du 
Seigneur. Jacob a reçu cette mission du Seigneur. Je voudrais 
dire qu'en ce qui concerne les femmes, le leadership et d'autres 
choses, nous considérons parfois cette mission du Seigneur 
comme un prophète qui doit aller la dire à tout le monde. Je 
pense qu'il est important de comprendre qu'en tant que 
femmes et hommes, mais surtout en tant que femmes, nous 
sommes confrontés à l'ambiguïté et que chacun d'entre nous 
reçoit sa propre mission du Seigneur. Pour certains, cela peut 
signifier que nous partons en mission, pour d'autres que nous 
devons nous marier à un certain âge. Pour d'autres, cela peut 
signifier que nous devons avoir des enfants à un certain âge. 
Quelle que soit la décision que nous prenons, le Seigneur nous 
utilisera comme il a utilisé Jacob dans sa vie, c'est-à-dire que 

Jacob 1-4 Parte 2 followHIM Podcast Page 22



nous avons chacun notre propre mission et que la clé pour nous 
est de soumettre notre volonté à la sienne. 

  46:19  Que ce soit pour les femmes ou pour les hommes, la façon 
d'être un vrai leader comme Jacob est de recevoir la mission du 
Seigneur et de reconnaître ensuite que cette mission nous est 
personnelle. Jacob la reçoit en tant que chef de la communauté. 
Nous recevons des missions générales du Seigneur. À notre 
époque, le rassemblement d'Israël est une mission que le 
Seigneur nous a confiée, mais chaque personne reçoit sa propre 
mission du Seigneur. J'aime que Jacob trouve cette mission dans 
le temple, et c'est l'un des meilleurs endroits où nous pouvons 
recevoir notre mission du Seigneur : revenir continuellement au 
temple, rester proche du Seigneur, aller chez lui avec le désir de 
faire sa volonté, non pas la mienne, mais la tienne. C'est cela un 
vrai disciple de Jésus-Christ, et Jacob en est l'exemple. Il y a 
autant de courses variées qu'il y a d'humains sur la terre. 
Lorsque nous comprenons la mission de Dieu, nous sommes 
remplis de sa puissance pour pouvoir l'accomplir comme Jacob 
l'a fait. 

Hank Smith :  47:08  Et sur ce, Barbara, je ne pense pas que nous puissions ajouter 
quoi que ce soit d'autre. Quelle belle façon de terminer. Nous 
voulons vous rappeler à tous le podcast de Barb, Grounded. 
Nous espérons que vous irez le consulter. Nous tenons à 
remercier Barbara d'avoir passé du temps avec nous 
aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive Shannon Sorensen, nos sponsors David et Verla 
Sorensen, et nous nous souvenons toujours de notre fondateur 
Steve Sorensen. Nous espérons que vous vous joindrez à nous la 
semaine prochaine, nous allons couvrir davantage le livre de 
Jacob sur FollowHIM. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour à tous. Bienvenue à cette nouvelle édition de 
followHIM Favorites. John et moi partageons une histoire 
unique pour accompagner la leçon de chaque semaine. John, 
nous sommes dans Jacob 1-4 et vous m'avez dit que vous aviez 
une expérience à partager. 

John Bytheway : 00:15 Je le fais. Il y a quelque chose dans Jacob 4:13. Il y a un mot que 
j'adore. Bon, Hank, je vais d'abord vous poser une question. 
Quelle est la définition de la vérité donnée dans la section 93 de 
la Doctrine des Alliances ? 

Hank Smith :  00:26 Oh, John, vous me demandez de connaître mes écritures. 

John Bytheway : 00:28 La vérité est la connaissance des choses telles qu'elles sont, 
telles qu'elles étaient et telles qu'elles seront. Quelque chose 
comme cela. 

Hank Smith : 00:35 Comme ils le seront à l'avenir. Quelque chose comme ça, n'est-
ce pas ? C'est une connaissance des choses telles qu'elles sont. 
Telles qu'elles sont et telles qu'elles sont à venir. 

John Bytheway : 00:40 D'accord, revenons un peu en arrière, Hank. J'ai 17 ans, je ne 
sais même pas où tu es. Probablement une existence pré-
mortelle. Je jouais au bowling à Fairmont Bowl et je me 
souviens avoir regardé le bout de la piste et il y avait un petit 
numéro un qui disait Première boule et un numéro deux qui 
disait Deuxième boule. C'était un numéro 1 vert et Hank 
ressemblait à un 11. Je me souviens m'être demandé s'ils 
avaient changé les règles. Qu'est-ce qui ne va pas ?" J'appuie sur 
ma tête et la première va... et je me dis : "Pourquoi ? J'ai un 
problème avec mes yeux." Alors je finis le bowling. Je dis à 
maman : "Il faut que j'aille voir un ophtalmologiste." Et 
l'ophtalmo m'a dit : "Tu es astigmate." Et j'ai dit : "A vos 
souhaits." 

01:17 Et il m'a dit : "Non, vous êtes astigmate." Je me demande ce 
qu'est l'astigmatisme. Il m'a dit : "Vos yeux ressemblent plus à 
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un ballon de football qu'à un ballon de basket." Et je me suis dit 
: "Oh, j'ai trop regardé de football." Et Hank, je ne peux même 
pas l'exprimer. Ça m'a brisé le cœur. Je voulais devenir pilote de 
chasse. Il fallait avoir une vision à 20-20 pour être pilote 
militaire. Et tout ça s'est envolé tout de suite. Je ne sais pas ce 
qu'il en est aujourd'hui avec le LASIK, mais tout cela avait 
disparu. Je me souviens d'être allé chercher mes lunettes 
quelques semaines plus tard. Je me souviens avoir mis ces 
lunettes. Hank, je ne sais pas depuis combien de temps ma 
vision était floue de loin et de près. C'est de l'astigmatisme. Elle 
était déformée à n'importe quelle distance. J'ai mis ces lunettes 
et c'était comme la première fois que vous avez vu une 
télévision haute définition et que vous avez dit "Wow". C'est ce 
que j'ai ressenti. Je les ai mises. Je peux voir les feuilles des 
arbres si distinctement. Ma mère me ramène à la maison. Je me 
suis dit : "C'est génial." La prochaine fois que j'ai joué au 
bowling, c'était 11, 1, 11, 1. 

Hank Smith :  02:17  Vous êtes comme, "Je peux voir". 

John Bytheway :  02:18  C'est tellement net et tout était si clair et défini. Je ne savais pas 
depuis combien de temps, comme je l'ai dit, cela avait été 
déformé pour moi. Eh bien, voilà ce qu'il en est. Aujourd'hui, 
nous disposons de ressources incroyables. Vous pouvez poser 
une question en l'air, vous pouvez demander à Google, Alexa ou 
Siri, et ils vous diront comment ils pensent que les choses sont. 
Et l'IA vous dira ce qu'elle pense de la situation à partir de sa 
base de données. Et il y a une chance que ce soit vrai. Nous 
avons déjà plaisanté à ce sujet. Si vous manquez d'informations, 
demandez à Google. Si vous manquez de sagesse, c'est une 
autre question. Lorsque vous arrivez à Jacob 4:13, il a quelque 
chose de mieux que Google, qu'Alexa, que Siri, que le chat GPT. 
Et voici ce qu'il dit dans Jacob 4:13. Dans Jacob 4:13, il ajoute un 
mot à la définition de la vérité de l'article 93. Et j'adore ça. 

  03:11  Permettez-moi de commencer. "Voici, mes frères, celui qui 
prophétise, qu'il prophétise pour l'intelligence des hommes. Car 
l'Esprit dit la vérité et ne ment pas. C'est pourquoi il parle des 
choses telles qu'elles sont réellement, et des choses telles 
qu'elles seront réellement." J'aime beaucoup le mot "vraiment". 
Il y a tant de sources qui vous diront quelque chose. Mais je ne 
veux pas d'IA, je veux II. Je veux que l'Intelligence Infinie me le 
dise. Et l'esprit parlera des choses telles qu'elles sont et telles 
qu'elles seront. Nous devons tous, dans la mesure du possible, 
nous rendre là où se trouve l'esprit du Seigneur, afin de 
percevoir les choses telles qu'elles sont réellement. C'est ce que 
j'ai ressenti la première fois que j'ai mis ces lunettes. 
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Hank Smith :  04:01  Oh, je l'adore. C'est fantastique. J'adore l'idée que je ne savais 
pas que je ne pouvais pas voir jusqu'à ce que je voie. 

John Bytheway :  04:09  Et puis je me suis dit : "Oh, c'est comme ça que les choses se 
présentent vraiment." 

Hank Smith :  04:13  Voilà ce que c'est que de voir. Et nous pouvons vivre la même 
chose sur le plan spirituel. "Oh, je peux voir. Je vois." Pourquoi 
ne pas voir si vous voyez vraiment. 

John Bytheway :  04:21  Voir les choses telles qu'elles sont réellement. 

Hank Smith :  04:23  Je parie que vous chantez Grâce Infinie différemment, n'est-ce 
pas ? 

John Bytheway :  04:26  J'ai été aveugle, mais maintenant je vois. 

Hank Smith :  04:29  Il dit : "J'ai ressenti ça, mon frère." John, je pense que les 
familles du monde entier sont reconnaissantes que tu ne sois 
pas devenu pilote de chasse, mais que tu sois devenu orateur et 
que tu aies béni beaucoup de vies. 

John Bytheway :  04:41  Peut-être dans une prochaine vie. Je ne veux tirer sur personne. 
Je veux juste quelque chose de très puissant. C'est ce que je dis 
aux gens. 

Hank Smith :  04:47  Je veux voler. Qu'est-ce que tu as dit ? Rapide et bas. Je t'ai déjà 
entendu dire ça. 

John Bytheway :  04:51  Je veux aller très vite et très bas. Très bas. Ce serait tellement 
amusant. 

Hank Smith :  04:55  Rejoignez-nous sur notre podcast complet. Il s'appelle 
followHIM. Vous pouvez l'obtenir partout où vous obtenez vos 
podcasts. Nous sommes avec le Dr Barbara Morgan Gardner 
cette semaine. Vous allez adorer ce qu'elle fait avec cette 
première moitié de Jacob. Rejoignez-nous la semaine prochaine 
pour un autre followHIM Favorites. 
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